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D’abord, comment sont vos
nouvelles en Ramadhan et l’Aïd
El-Fitr ? 
Dieu merci, je suis en parfaite

santé et j’espère de même à tous les
musulmans. Merci de m’avoir offert
cette occasion pour souhaiter un
joyeux Aïd El-Fitr à tous les Algé-
riens. Je souhaite aussi passer ces
moments chaleureux avec ma fa-
mille et mes amis au pays. 

Vous avez vécu une passe diffi-
cile dernièrement. Comment
avez-vous géré cette mauvaise
passe ?
En réalité, c’était très compliqué

de vivre une telle situation en plein
arrêt de championnat mais aussi de
confinement. Je remercie tous ceux
qui ont contribué de près ou de loin
dans la lutte contre cette pandémie.
Je présente mes sincères condo-
léances aux familles des victimes et
je souhaite de tout mon cœur
prompt rétablissement à ceux at-
teints du coronavirus. J’ai vécu une
période très délicate et compliquée
à cause d’un problème non inten-
tionnel de ma part. Heureusement,
j’ai trouvé un soutien indéniable de
la part de gens fidèles notamment
celui du président d’Angers. Je re-
mercie tout le monde pour leur sou-
tien.

Que s’est-il passé exactement ? 
Je ne veux revenir sur ce qui s‘est

passé puisque l’affaire est entre les
mains de la justice. C’est une affaire
simple qui ne mérite pas tout ce
bruit. En plus, ce qui a été rapporté
dans la presse est loin de la vérité. Il
y a eu pas mal de diffamations et je
n’ai même pas répliqué car on m’a
choqué par certains faits irréels.
C’est ainsi que je vais m’expliquer au
moment opportun et mettre toute la
lumière sur cette affaire. Tout ce que
je peux dire, c’est qu’il y a eu beau-
coup de malentendus. En dépit de ce
qui s’est passé, j’éprouve beaucoup de
respect aux journalistes qui font leur
boulot mais malheureusement, nul
n’évoque ce que je fais sur le plan hu-
main et tout ce que je fais en ce mois
sacré pour aider les autres. 

Votre réputation a été atteinte
notamment en ce mois sacré de
Ramadhan ?
Si on prend les autres comme rap-

portés, ce n’est pas un bon exemple
de ma part. Seulement, la réalité est
très loin. Ce que je n’ai compris, c’est
qu’aucun journaliste n’a pris attache
avec moi pour connaitre ma version
de faits et avoir ainsi mon avis. Sa-
chant qu’il n’y a aucune différence
entre le Ramadhan et les autres mois

de l’année. J’ai subi une éducation
que je dois respecter tout le temps.
J’essaye d’être un exemple pour les
jeunes qui nous suivent à travers cet
entretien.

Cette affaire
va-t-elle se ré-
percuter sur
votre avenir
avec Angers et
la sélection na-
tionale ?
Non, je ne

pense pas. J’ai
parlé avec les res-
ponsables d’An-
gers qui m’ont
réitéré leur
confiance et leurs
ambitions pour la
saison prochaine.     

Comment allez-vous gérer cette
situation ?
J’avoue que ce problème est une

leçon qui m’a ouvert les yeux. Dés-
ormais, j’ai pris toutes mes disposi-
tions et je me concentre pleinement
sur mon travail et mes objectifs pro-
fessionnels. Heureusement qu’il y
des gens de confiance qui m’ont
épaulé et qui continuent à me sou-
tenir. Désormais, je ne vais rater
aucun détail. Je suis beaucoup plus

motivé et déterminé que je l’étais au-
paravant. Je compte filer droit pour
atteindre mes objectifs avec mon
club et réaliser mon grand vœu,
celui de porter le maillot de l’Equipe

nationale.    

Vous avez été sévè-
rement critiqué.
Quelle a été votre
réplique notam-
ment vis-à-vis le
public algérien ?

Je confirme en-
core une fois que ce
qui a été rapporté est
loin de la vérité. L’af-
faire a été gonflée
mais je comprends
parfaitement la réac-
tion des Algériens
qui attendent beau-

coup de moi surtout après la CAN
2019. Je me donnerai à fond pour
convaincre mes compatriotes et leur
faire plaisir. Je consacrerai toute
mon énergie afin de réussir une
meilleure carrière. J’avoue que j’ai
beaucoup appris que je dois mettre
en exergue pour atteindre mes ob-
jectifs. Le professionnalisme exige
une détermination et concentration
exemplaires. Je suis plus fort que ja-
mais.

Vous avez renouvelé votre
contrat avec Angers mais cette
affaire risque de nuire à votre
avenir avec le club, non ?
Effectivement, j’ai renouvelé mon

bail avec Angers jusqu’en 2023 et j’en
suis très fier de la confiance de mes
responsables. Je continue à bosser
très dur, me donner à fond et tout
faire pour être à la hauteur des at-
tentes de mes dirigeants. Je mettrais
toute mon énergie au service de
mon club et afin de rendre de loyaux
servies à Angers. Après plusieurs
mois de sacrifices couronnés d’en-
courageantes prestations, les bles-
sures ont stoppé mon élan.
Désormais, je suis plus que jamais
décidé à relever tous les défis et réa-
liser une excellente saison avec An-
gers. Je dirais aussi que le club va
énormément m’aider à progresser et
aller de l’avant. Je vise le meilleur.

Souhaitez-vous retrouver la sé-
lection nationale ?
C’est mon suprême vœu. Je serais

comblé de porter le maillot de l’EN
sous la houlette de Djamel Belmadi.
C’est un homme qui sort le meilleur
du joueur sur le terrain et lui permet
de m’exprimer très à l’aise. Je suis
persuadé que pour rejoindre
l’Equipe nationale, je dois surtout
être efficace sur le terrain. Je n’hési-
terai pas à donner le meilleur et faire
des sacrifices pour arriver à mes fins
en sélection. Je ne perds pas espoir
de porter le maillot de l’Algérie. 

Un message aux Algériens ?
Le public algérien est fabuleux et

connait parfaitement le football.
C’est un adepte du beau jeu. Je lui
promets de bien m’appliquer et tra-
vailler très sérieusement pour lui
faire honneur et suivre les traces de
ceux qui ont marqué le football al-
gérien. J’ai confiance ne mes compé-
tences et moyens physiques et
techniques et j’avais seulement be-
soin de temps pour m’adapter à mon
nouvel environnement. Ainsi, il fal-
lait de la patience pour m’adapter
aussi à un nouveau mode sociale et
sportif afin de donner le meilleur de
moi-même et être à la hauteur. Je
donne rendez-vous aux Algériens
sur le terrain et j’espère que je serai à
la hauteur. A la fin, je souhaite Aïd
moubarak à tous les musulmans, les
Algériens en particulier.

Entretien réalisé par 
Hamza Berkaoui 
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EL MELLALI «CE QUI A ÉTÉ RAPPORTÉ DANS 
LES MÉDIAS À MON SUJET EST LOIN DE LA VÉRITÉ»

L’attaquant du SCO An-
gers, Farid El Mellali, s’ex-
prime pour la première fois
sur ce qui s’est passé en
début de mois. Le joueur
avoue qu’il a mûri et sem-
ble bien appris la leçon
même si ce qui a été rap-
porté par la presse été un
peu exagéré. Désormais, El
Mellali est beaucoup plus
concentré sur son avenir
avec Angers notamment
après avoir renouvelé son
bail et vise à rejoindre la
bande à Belmadi inces-
samment. 

«J’AI VÉCU UNE
PÉRIODE TRÈS

DIFFICILE À
CAUSE D’UN

PROBLÈME NON
INTENTIONNEL

DE MA PART»

«L’AFFAIRE 
EST ENTRE 
LES MAINS 
DE LA JUSTICE»

«LES RESPONSABLES D’ANGERS M’ONT RÉITÉRÉ LEUR CONFIANCE»

«AUCUN 
JOURNALISTE
N’A PRIS 
ATTACHE AVEC
MOI POUR AVOIR
MA VERSION 
DES FAITS»

BOUDEBOUZ SUR LA LISTE DES DÉPARTS !
L’AS Saint-Etienne compte se débar-

rasser de quelques joueurs dont le sa-
laire est jugé très onéreux. Des sites
français ont évoqué une liste établie par
l’entraineur des Verts, Stéphanois
Claude Puel. L’ancien coach de Lyon a
mis donc l’Algérien Ryad Boudebouz
dans cette liste qui contient 7 joueurs.
L’entraineur Puel s’est aussi basé sur les
de certains de ses poulains mais aussi
sur leurs salaires jugés élevés.  C’est ce
que confirme le site  allezpaillade.com, qui précise que l’Al-
gérien se retrouve déjà sur le départ, après seulement une sai-
son.  L’ancien joueur du Real Betis Séville pourrait bien
repartir en Espagne où des clubs de Liga sont sur ses traces. 

UNE PORTE S’OUVRE POUR GHEZZAL 
Depuis qu’il est arrivé à la Fioren-

tina en provenance de Leicester City
sous forme de prêt, l'international al-
gérien Rachid Ghezzal n'a  jamais été
en mesure de confirmer son talent. A
chaque fois qu’il  parvient à s’impo-
ser, il est freiné soit par une blessure
soit par  des soucis physiques. Pour la
reprise, l’ancien joueur de l'Olym-
pique Lyonnais devrait avoir plus de
chances de jouer puisque son entrai-

neur a déclaré qu’il comptait utiliser le turn-over pour gérer
la fin du championnat. Ghezzal sera sûrement aligné
lorsqu’on sait que Franck Ribery et  Kouamé ses concurrents
dans son poste ne sont pas encore remis de leurs blessures. 

ALI RAHMA : «BRAHIMI VAUT À LUI SEUL UNE
ÉQUIPE, BENARBIA ÉTAIT AUSSI UN GÉNIE» 
L’Algérien Yacine Brahimi fait encore parler de lui au

Qatar où plusieurs anciens joueurs qataris ne tarissent
pas d’éloges sur ses performances. Avant-hier c’était au
tour de l’ex-joueur du club Ali Rahma Al Marri d’encen-
ser l’ancien joueur du FC Porto. Ali Rahma qui avait
aussi connu Ali Benarbia à Al Rayyan ne tarit pas
d’éloges sur l’ex-joueur de l’AS Monaco.  Al Marri avance
que l’ex-capitaine d’équipe des Verts Benarbia est le
meilleur avec qui il a joué. «La star algérienne Ali Be-
narbia est le meilleur joueur avec qui j’ai pu évoluer du-
rant ma carrière»,  a-t-il déclaré, avant d’évoquer
Brahimi :  «A lui seul, Brahimi vaut une équipe entière.
De par ses qualités et son niveau de jeu, il a réussi à ap-
porter un grand plus à la formation d’Al Rayyan. Benar-
bia est aussi un génie, c’est le meilleur joueur avec qui
j’ai joué durant ma carrière.» 
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L’ été s’annonce très chaud en
matière de transferts. En at-
tendant du nouveau concer-

nant la suite du championnat, les
clubs s’afférent aux préparatifs du
marché estival, chacun en fonction de
ses objectifs pour le nouvel exercice.
Si à la JSK on affirme que l’heure n’est
pas encore pour ce dossier étant
donné que rien n’est encore clair
concernant la reprise de la compéti-
tion, d’autres clubs ne veulent pas res-
ter jusqu’à la dernière minute pour
lancer leur plan de recrutement. D’ail-
leurs, plusieurs joueurs de la JSK no-
tamment ceux qui ont réalisé une
belle Ligue des champions sont
convoités par de nombreux clubs qui
veulent les convaincre de rejoindre
leurs rangs. Selon des informations
recueillies auprès d’une source fiable,
le portier kabyle Oussama Benbot
n’est apparemment pas l’unique
joueur convoité par l’actuel leader le
CRB. L’entraîneur des Rouge et Blanc
Franck Dumas qui n’est autre que l’an-
cien coach canari drague de près ses
anciens poulains avec qui il a fait re-
venir la JSK sur la scène continentale
après neuf ans d’absence. Selon notre
source, Dumas est aussi intéressé par
le recrutement de son buteur Rezki
Hamroune qui est, selon lui, un élé-
ment en pleine croissance et qui a
beaucoup à donner encore sur le ter-
rain. Selon nos informations, l’atta-
quant figure bel et bien dans les plans
de Dumas, reste seulement à savoir si
la direction du CRB pourra convain-

cre le joueur de venir surtout qu’ad-
ministrativement il n’est pas encore
libre d’engagement. 

Il est en contact permanent
avec le joueur 

Ce qui confirme les intentions du
Chabab d’enrôler l’attaquant kabyle
cet été, c’est le souhait de son entraî-
neur Dumas d’avoir dans son équipe
des éléments qu’il a déjà entraînés et
qui ont donné entière satisfaction
sous sa coupe. Selon notre source,
Dumas a déjà contacté Hamroune ré-
cemment pour avoir de ses nouvelles
mais surtout connaître ses intentions
pour l’exercice prochain. L’ancien
coach kabyle sait que le joueur n’est
pas libre pour choisir sa future desti-
nation mais lui a toutefois exprimé
son souhait de le voir parmi son
groupe. Le coach et le joueur sont en
contact permanent, apprend-on de la
même source. Il y a lieu de préciser
que Hamroune n’a pour le moment
rien décidé concernant son avenir, sa-
chant qu’il ne sera pas libre cet été.

Mellal fait tout pour le
convaincre de renouveler 

En revanche et pour ce qui est de la
direction kabyle, cette dernière par le
biais de son président Cherif Mellal fait
tout pour convaincre les cadres de re-
nouveler leurs contrats. Dernièrement,
le président a expliqué qu’il va bientôt
rencontrer ses joueurs pour leur pro-
poser de prolonger non sans rassurer
que sur le plan financier, les joueurs se-

ront régularisés. La direction n’attend
que l’entrée de l’argent de ses parte-
naires pour entamer l’opération de
régularisation. Mellal qui souhaite
être présent sur tous les fronts la
saison prochaine sait qu’il a besoin
de garder l’ossature actuelle et la
renforcer par deux à trois joueurs
de valeur. Le président Mellal ne
tardera pas à réunir son conseil
d’administration pour arrêter les
priorités mais surtout les valeurs à
garder pour la saison prochaine.

Une augmentation 
de salaire en vue 

Ce qu’il faut retenir du prochain
mercato estival, la JSK n’a que trois
joueurs en fin de contrat, à savoir Saa-
dou, Tafni et le défenseur Belaïli. Tous
les autres joueurs sont toujours liés
sous contrat. N’empêche, la majorité
des éléments kabyles sont convoités
de partout et pour que la direction
puisse les convaincre de renouveler,
elle sait qu’elle doit casser sa tirelire.
Hamroune, pour ne citer que lui,
n’aurait pas refusé l’idée de renouve-
ler toutefois il souhaiterait une aug-
mentation de son salaire pour un
nouveau contrat. On croit savoir
qu’il a déjà eu une discussion avec
le président Mellal à ce sujet et en
principe d’ici la reprise de la com-
pétition, les deux hommes vont
se revoir pour entamer les négo-
ciations.

L.A.

DUMAS INSISTE
POUR HAMROUNE 

TOUJOURS 
PAS D’ARGENT
DE COSIDER
DANS LES
CAISSES 

A en croire des sources
concordantes, la direction

de la JSK n’a toujours pas
reçu la deuxième

tranche du contrat de
sponsoring avec le

groupe de
construction Co-

sider. Celle-ci
qui été prévue
pour avant
l’Aïd n’est

toujours pas
versée dans le

compte du
club, ce qui a engendré un dés-
agrément pour la direction qui

n’a pas pu régulariser les
joueurs. Le président Cherif
Mellal s’est déplacé plusieurs
fois au siège de Cosider pour
essayer de trouver un dénoue-
ment à cette situation. En
cette période de crise sani-
taire, le club vit des moments
difficiles sur le plan financier
car même la cagnotte réser-
vée par la CAF en guise de
prime de qualification à la
phase de poules risque de ne
pas atterrir dans le compte du

club de si tôt puisqu’elle doit
transiter par une banque inter-
nationale. La direction du club
souhaite toutefois recevoir la
tranche des droits TV pour pou-
voir souffler un tant soit peu en
attendant l’amélioration de la si-
tuation sanitaire du pays.

L.A.

L a situation sanitaire tend à
s’améliorer progressivement.
Les signes sont pour le moins

rassurant explique un épidémiolo-
giste du CHU de Tizi Ouzou, ce qui
devra en principe permettre aux pou-
voirs publics d’annoncer le déconfi-
nement progressif. Selon le même
praticien, après le 31 mai, on peut re-
trouver graduellement une vie nor-
male non sans respecter toujours les
mesures barrière, de distanciation so-
ciale et le port de bavette qui est dés-
ormais généralisée. Bon bref, sur le
plan sportif, les instances centrales
prévoient aussi d’annoncer une re-
prise progressive de l’activité. Les
clubs ont été déjà instruits à l’effet de
se préparer sur le plan sanitaire à
même de faire redémarrer bientôt la
compétition. Pour ce faire, la direc-
tion kabyle a prévu une réunion des
membres du conseil d’administration

avant la fin de semaine. Il sera ques-
tion de tracer un plan d’action de re-
prise des entraînements. Pour
l’instant, aucune date n’est fixée par les
autorités centrales mais on croit sa-
voir que ça sera probablement pour le
début du mois de juin prochain. Il est
utile de rappeler que les joueurs de la
JSK ont suivi un programme d’entraî-
nement individuellement, et ce, de-
puis l’arrêt de la compétition il y a de
cela deux mois.

La direction attend d’être
fixée sur la date pour
contacter les joueurs 

Jusqu’à hier après-midi, les diri-
geants n’ont reçu aucune notification
concernant la date exacte de la reprise
de l’activité. Les instances sportives
nationales attendent la fin du confi-
nement le 31 mai prochain pour sa-
voir mieux sur la situation sanitaire

du pays. Pour l’instant, les joueurs ka-
byles continuent leur programme de
travail individuellement, chacun dans
sa ville de résidence en attendant l’an-
nonce officielle de la reprise. Les diri-
geants restent en contact permanent
avec les joueurs comme c’est le cas
aussi de leur entraîneur Zelfani qui se
renseigne régulièrement sur les
conditions de travail de ses poulains.
Le coach tunisien souhaite vraiment
reprendre bientôt la compétition et
affirme jouer à fond les chances de
décrocher le titre.

Le regroupement 
aura lieu à Akbou 

Avant la reprise de la compétition,
tous les clubs vont effectuer un stage
de préparation spéciale. C’est ce qu’a
indiqué le président de la LFP Abdel-
krim Medouar qui précise que cette
préparation va permettre aux joueurs
de retrouver leur forme pour pouvoir
terminer les huit matchs qui restent
pour la saison. En d’autres termes, le
principe d’aller au bout de l’exercice
est retenu en attendant d’être fixé un
peu plus par les hautes autorités du
pays. L’idée d’une année blanche ou
celle de désigner un champion étant
pour le moment écartée. Pour la di-
rection de la JSK, le stage aura lieu à
Béjaïa, plus exactement à Akbou. Les
dirigeants ont déjà préparé le terrain
et n’attendent qu’une confirmation
pour rappeler les joueurs.

L.A.

L’axial et capitaine de la JSK
Nabil Saadou qui se trouve
en Tunisie depuis la fin du

mois de mars dernier attend avec
impatience le retour à la vie normal
ou encore moins la réouverture des
frontières pour regagner le pays.
Ayant contracté une blessure au
genou, il s’est rendu en Tunisie sur
recommandation de son entraîneur
Zelfani pour se faire opérer. D’ail-
leurs, l’intervention chirurgicale a
eu lieu avec succès et en ce moment
le joueur se porte très bien. Les me-
sures de confinement et de suspen-
sion de toutes les liaisons entre les
pays ont forcé Saadou à passer plus
d’un mois en Tunisie. Durant cette
période, le capitaine a entamé un
programme de rééducation et n’at-
tend que son retour au pays pour
passer à la vitesse supérieure. Selon
le joueur contacté dernièrement,
d’ici le début juin, il pourra entamer
le footing. Par ailleurs, et concer-
nant la reprise de l’activité prévue
prochainement dans l’optique de re-
prendre ce qui reste pour le cham-
pionnat, le joueur ne sera pas
concerné étant donné qu’il sera tou-
jours en période de convalescence.

Il n’a pas perdu son temps
durant cette pandémie 

Ayant effectué une intervention
chirurgicale avec succès en Tunisie,
Saadou a juste après entamé la ré-
éducation. Il faut dire qu’il a aussi
bénéficié d’une bonne prise en

charge médicale. Un kiné se déplace
quotidiennement à son lieu de rési-
dence pour lui faire suivre un pro-
gramme accéléré. Durant cette
période et malgré le confinement
imposé en Tunisie, Saadou n’a pas
perdu son temps. Il a suivi avec ri-
gueur son programme de remise en
forme et à présent il affiche des
signes positifs à même d’espérer
écourter sa convalescence. 

Revenir en début de la
nouvelle saison, le grand défi 

Ce qui est certain actuellement
c’est que le capitaine Nabil Saadou
ne sera pas prêt pour la reprise de la
compétition. Il sait qu’il doit encore
patienter quelques mois pour espé-
rer retrouver la plénitude de ses
moyens physiques. L’entraîneur
Yamen Zelfani a longuement parlé
avec son joueur sur ça pour le sou-
tenir sur le plan psychologique.
Mais pour la nouvelle saison, il y a
de fortes chances que Saadou re-
vienne dès le début de l’exercice
pour peu qu’il fasse preuve de ri-
gueur notamment durant la pro-
chaine étape qui va venir après la
rééducation. De grands sacrifices
l’attendent pour le mois de juin no-
tamment en matière de remise en
force physique. Saadou qu’on a joint
ces derniers jours en Tunisie a af-
firmé qu’il ne ménagera aucun ef-
fort pour retrouver la compétition
rapidement.

L.A.

LE CA TIENDRA UNE RÉUNION
AVANT LA FIN DE SEMAINE 

IL DEVRA REGAGNER LE PAYS INCESSAMMENT 

LA REPRISE AURA LIEU SANS
LE CAPITAINE SAADOU

Pour préparer la reprise fixée par les instances pour l’après-déconfinement 
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Le milieu défensif du MCA, Chamseddine
Harrag, nous fait un topo de la situation
après deux mois de confinement. L’ex-Har-
rachi estime dans cet entretien que la dé-
cision de baisser les salaires doit être prise
de manière collégiale et non individuelle.  

Alors Chamseddine, comment avez-vous
géré la fin du Ramadhan ?
Tout d’abord, je veux profiter de cette occa-

sion pour souhaiter un bon Aïd el-Fitr à tous les
Algériens et aux supporters du Mouloudia. J’es-
père inch’Allah, qu’on vivra des jours meilleurs
car ce n’était pas simple de passer le mois sacré
en pleine crise sanitaire. C’était quelque chose
d’inédite pour tout le monde. On prie Dieu pour
que tout rente dans l’ordre.   

On imagine que vous suivez toujours à la
lettre les entraînements concoctés par le
staff technique ?
On fait le maximum. On n’a pas le choix

même s’il faut reconnaître que c’est très difficile
de travailler en solo des semaines durant. 

Avec la fin du mois sacré, vous allez devoir
changer vos habitudes ?
Effectivement. Durant le Ramadhan, je m’en-

traînas juste avant la rupture du jeûne. Mais
cette fois, je peux travailler le matin ou l’après-
midi avec plus d’intensité. 

Dans le cas où le championnat reprendrait
ses droits, ce serait très difficile de se re-
mettre en ordre de bataille. N’est-ce pas ?
Je suis tout à fait d’accord avec vous. Il est im-

pératif d’effectuer un stage pour tout refaire
comme si on attaquait une nouvelle saison. Il n’y
a pas d’autres choix, si on devait reprendre le
championnat. Mais pour l’instant, il n’y a aucune
décision des autorités à ce propos. Aussi, on
reste dans le flou le plus total.

Vous êtes donc pour la reprise du cham-
pionnat même tardivement?
Absolument. On espère tous que le cham-

pionnat reprendra même dans deux mois. D’ail-
leurs, il faudrait du temps pour que les clubs
puissent se préparer. Je peux vous dire que la
compétition et les entraînements manquent à tout
le monde. C’est le ressenti chez tous les joueurs du
championnat national. On a tous envie de retrouver
le chemin de la compétition. Ça me manque cruel-
lement, le stade qui vibre et le bruit de notre public.    

Vous avez toujours l’ambition de remporter le
championnat alors que le CRB réclame le titre

?
Les dirigeants du CRB défendent l’intérêt de leur

club. C’est de bonne guerre. Mais bon, le cham-
pionnat est très serré et il serait inadéquat de dési-
gner un vainqueur. En ce qui concerne notre
équipe, on a encore neuf matches à jouer. Alors, il
est impossible de désigner un champion surtout
qu’il y a plusieurs clubs qui sont engagés dans cette
course effrénée pour le sacre final.    

Et lorsqu’on parle du championnat, on
parle forcément de l’affaire des enregis-
trements qui scandalise le football na-
tional.

Écoutez, sincèrement, je n’ai pas suivi
cette affaire. Maintenant, il y a une enquête
qui a été diligentée. Attendons les résultats
de cette enquête avant de tirer la moindre
conclusion. C’est tout ce que je peux dire à
ce sujet.   

Évoquons maintenant la question qui
fâche, celle qui concerne la baisse des sa-
laires. Est-ce que vous avez discuté avec
vos dirigeants à ce sujet ?

Je n’ai eu aucune discussion avec mes di-
rigeants à ce sujet. Je sais qu’on veut baisser
la masse salariale du club durant cette pé-
riode de crise sanitaire. Mais personnelle-
ment, je n’ai discuté avec personne à ce
propos. 

Mais est-ce que vous avez discuté de cela
avec vos partenaires pour essayer de
trouver une sortie de crise ? 

Je vous mentirai en vous disant le
contraire. Je n’ai eu aucune discussion à ce
sujet avec mes partenaires. Mais j’imagine
que cela devrait se faire dans les prochains
jours. Peut-être qu’on attend après l’Aïd el-
Fitr pour se concerter avec l’idée de sortir
avec une solution à même d’arranger tout
le monde. 

Est-ce que vous êtes favorable à l’idée de
baisser votre salaire de moitié ?

Écoutez. Je ne peux me prononcer pour
l’instant sur cette question. On doit se réu-
nir, nous les joueurs, pour prendre une dé-
cision collégiale et non individuelle.
Personnellement, j’approuverai la décision
qui sera prise par le groupe. Ce sera la ma-
jorité qui l’emportera bien évidemment. Et
moi, je suivrai la décision qui sera pris par
l’ensemble du vestiaire. Il faut qu’on se ren-
contre prochainement pour en discuter
avec l’idée de sortir avec une solution. Mais
tant que cela n’a pas eu lieu, je ne peux rien

dire.

On vous laisse le soin de conclure?
Je souhaite encore une fois un bon Aïd el-Fitr au

peuple algérien et musulman. Un prompt rétablis-
sement à nos malades et Allah Yarham nos martyrs. 

Entretien réalisé 
par T. Che 

HARRAG : «BAISSE DES SALAIRES !
C’EST LE GROUPE QUI DÉCIDERA»

ALMAS – BOURDIM,
RDV LA FIN DE 
LA SEMAINE 

F aisant de la prolongation du
contrat de Amar Bourdim une
priorité, la direction ne veut

surtout pas se ménager pour convain-
cre l’enfant d’El Eulma de rempiler.
Bientôt libre de tout engagement ce
qu’il lui vaut de nombreuses sollicita-
tions au niveau local et à l’étranger,
nous avons appris qu’une rencontre
aura lieu vers la fin de la semaine
entre le président du CA, Nacer
Almas, et Bourdim avec l’objectif d’ac-
coucher d’une nouvelle association de
deux saisons. C’est en tout cas l’objec-
tif recherché par l’homme fort du
Mouloudia qui veut à tout prix garder
son numéro huit.     

«Je rempilerai si…»   
Sur son compte privé, Amar Bour-

dim s’est exprimé aux fans sur sa si-
tuation et ses aspirations. Malgré les
nombreuses sollicitations, Amar
laisse la priorité au Mouloudia d’Al-
ger. «Je me sens bien au Mouloudia.
Et malgré les nombreuses sollicita-
tions, si je parviens à un accord avec
la direction, je prendrai alors la déci-
sion de rempiler», a confié le héros du
derby face à l’USMA.   

T. Che 

A u moment de sa prise de
fonction, Nabil Neghiz avait
été très mesuré dans ses pro-

pos en refusant de se mettre une pres-
sion supplémentaire.
L’ex-sélectionneur avait alors opté
pour la méthode douce en évitant de
parler du titre. Dans un premier
temps, Neghiz avait déclaré avoir
cette ambition de terminer sur le po-
dium pour s’offrir le droit de partici-
per aux joutes africaines lors du
prochain exercice, celui du cente-
naire. Mais avec le temps, l’ambition
du technicien a pris de l’épaisseur car
on dit bien que l’appétit vient en man-
geant. Désormais, Neghiz ne cache
plus son ambition nourrie d’accro-
cher le titre à la fin de la saison. Une
envie qui est plus que jamais en adé-
quation avec celle des supporters qui
eux rêvent du titre depuis 2010, l’an-
née du dernier sacre. À présent, Ne-
ghiz voudra tout mettre en œuvre
pour permettre au Doyen d’atteindre
l’Everest à la fin de l’exercice malgré la
très forte concurrence. De quoi ré-
jouir aussi Nacer Almas qui, lui, l’as-
sume haut et fort. 

Le coach mouloudéen refuse
pour le moment d’établir 
la liste des libérés

Tant qu’aucune décision n’a été
prise par les autorités du pays concer-
nant l’avenir du championnat, Nabil
Neghiz refuse d’élaborer ou même de
s’étaler sur la fameuse liste des libérés.
Pour le premier responsable de la
barre technique, il serait inconceva-
ble de parler des partants avec le
risque de disloquer son vestiaire alors
qu’il reste encore neuf affiches au
menu. Neghiz sait qu’il lui serait im-
possible de demander à des éléments
de donner le meilleur d’eux-mêmes
alors qu’ils sont sur la fameuse liste
noire. Attendons donc une décision
ferme des instances, ensuite Neghiz
improvisera avec les conjonctures du
moment. Le fait qu’il y ait des joueurs
qui sont en fin de contrat à l’instar de
Benarrous, Derrardja, Hachoud,
Nekkache et Bourdim, plus ceux qui
affichent des envies d’ailleurs à
l’image de Chaâl, laisse perplexe Ne-
ghiz qui doit compter avec ces para-
mètres pour garder son vestiaire

soudé. L’entraîneur du MCA, Nabil
Neghiz, voit sa situation se compli-
quer d’un jour à un autre avec cette
incertitude qui plane sur l’avenir de la
Ligue 1 Mobilis. Et pourtant, Neghiz
assume pleinement ses responsabili-
tés de driver un club aussi ambitieux
que le Mouloudia. «C’est vrai que c’est
très difficile car techniquement tout
est à refaire. Il faut une préparation
pour aborder la suite du champion-
nat. On a constaté en Allemagne que
la reprise était très difficile pour tous
les joueurs. On se prépare à toutes les
éventualités. Mais ce que je peux vous
dire, c’est que je promets aux
Chnaoua qu’on va se battre pour le
titre jusqu’à l’ultime journée du
championnat si bien sûr la compéti-
tion reprend ses droits. Nous avons
l’un des meilleurs effectifs du cham-
pionnat et c’est donc logique de jouer
pour le titre.»

«Avec cet arrêt, toutes les
équipes seront sur le même
pied d’égalité»

«C’est vrai que rien n’est facile mais
on sait que malgré cet arrêt, toutes les

équipes seront sur le même
pied d’égalité. Tout le
monde aura les mêmes
chances. Après il y aura
d’autres facteurs qui ren-
treront en jeu même si on
bénéficie d’un calendrier
favorable», nous a confié
Neghiz. 

«Pour jouer la C1, 
il faut recruter des
joueurs étrangers 
de la trempe de
Dieng et Amada» 

«Bien évidemment, si on
joue la Ligue des champions
la saison prochaine, il faut
qu’on recrute des joueurs de
qualité. À ce moment, j’ac-
cepterai de faire venir des
éléments africains s’ils sont
du même acabit que Dieng
et Amada. Le club pourra
par la suite faire une plus-
value», nous a déclaré le natif
de Jijel.    

M. L. / T. Che 

NEGHIZ : «LORSQU’ON POSSÈDE LE MEILLEUR EFFECTIF DE LA
L1 MOBILIS, IL EST LOGIQUE DE VOULOIR GAGNER LE TITRE» 

ZAÂLANI
DÉCLINE POLIMENT LA
PROPOSITION DU DOYEN   
Voulant jouer la carte du défenseur

du CSC, Nacerredine Zaâlani, d’autant
plus que celui-ci est en fin de contrat, le

joueur très convoité a fait savoir dernière-
ment à Tarek Lazizi, le coordinateur du club,
qu’il ne viendrait pas au Mouloudia d’Alger.

C’est en tout cas la teneur de la dernière
discussion qui a eu lieu dernièrement

entre les deux hommes. L’enfant de
Guelma ne veut plus s’établir du

côté de Bab El Oued malgré
la grande tentation.
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22e JOURNÉELIGUE 1 MOBILIS CLASSEMENT
Pts J G N P BP BC Diff

1 CR BÉLOUIZDAD 40 21 11 7 3 30 16 14
2 ES SÉTIF 37 22 11 4 7 34 19 15
3 MC ALGER 37 21 11 4 6 31 25 6
4 JS KABYLIE 36 22 10 6 6 27 18 9
5 CS CONSTANTINE 34 22 9 7 6 32 23 9
6 JS SAOURA 33 22 9 6 7 19 18 1
7 AS AÏN M'LILA 32 22 8 8 6 26 25 1
8 MC ORAN 30 22 7 9 6 28 24 4
9 USM ALGER 29 22 9 5 8 25 25 0
10 PARADOU AC 26 20 7 5 8 20 18 2
11 USM BEL ABBÈS 26 21 8 2 11 22 31 -9
12 ASO CHLEF 25 21 6 7 8 15 17 -2
13 CAB BOU ARRÉRIDJ 25 22 6 7 9 22 29 -7
14 US BISKRA 21 22 6 3 13 17 33 -16
15 NA HUSSEIN DEY 19 22 4 7 11 14 27 -13
16 NC MAGRA 19 22 4 7 11 16 30 -14

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ

PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF

CR BÉLOUIZDAD

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN
CS CONSTANTINE
ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

23e JOURNÉE

MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN

USM BEL ABBÈS 
AS AÏN M'LILA

CS CONSTANTINE
ES SÉTIF

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
CR BÉLOUIZDAD 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

24e JOURNÉE
CS CONSTANTINE

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 

ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 
CR BÉLOUIZDAD

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
MC ORAN
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
PARADOU AC

3 - 0
1 - 0
3 - 2
1  - 0
4 - 1
0 - 0

REPORTÉ

REPORTÉ

22e JOURNÉE

JS KABYLIE 
CA B.B.ARRERIDJ

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
MC ORAN

PARADOU AC
ASO CHLEF

USM BEL ABBÈS 
MC ALGER
ES SÉTIF
CS CONSTANTINE
AS AÏN M'LILA
JS SAOURA 
USM ALGER 
CR BÉLOUIZDAD 

2 - 0
3 - 0
0 - 2
1 - 0
0 - 1
1 - 1
1 - 1
2 - 2

21e JOURNÉE

Le milieu de terrain des Rouge et Noir,
Billel Benhamouda, nous raconte son
quotidien pendant le confinement et
dit qu’il n’est pas possible de tenir le
coup dans des conditions aussi diffi-
ciles.

On vous souhaite une bonne fête de
l’Aïd d’abord, à vous et à toute votre fa-
mille !
Merci, saha Aïdkoum aussi et j’en profite

pour souhaiter une bonne fête de l’Aïd à
tous les Algériens, à tous les Musulmans et
aux supporters de l’USMA en particulier.
On suppose que vous avez passé l’Aïd
en famille. C’est cela ?
Tout à fait, je suis chez moi à Hadjout de-

puis le début du confinement et je passe
l’Aïd en famille bien sûr.
Côté entraînement, comment ça se
passe pour vous ?
C’est toujours la même chose, on essaie

de faire de notre mieux pour entretenir la
forme. Moi, j’ai la chance de ne pas m’en-
traîner seul, je suis avec deux amis qui sont
tous les deux de Hadjout, il s’agit de Am-
rane qui joue au CABBA et Talah qui joue
à Saoura. On s’entraîne tous les trois en-
semble, parfois avec ballon, mais ici, il n’y a
pas vraiment de bons terrains pour jouer
au foot. C’est ce qui m’aide à tenir le coup,
car cette période de confinement sanitaire
et d’arrêt de la compétition a trop duré, ça
bousille le moral, c’est difficile de rester
motivé.
Surtout que vous ne pouvez pas
jouer au foot comme vous venez
de le dire, n’est-ce pas ?
C’est cela, si au moins on pouvait

jouer des matchs amicaux de temps à autre.
Mais là, rien. À la longue, on finit par bais-
ser les bras. Car rien ne remplace les en-
traînements en groupe. Cette ambiance
nous manque beaucoup.
Cela fait plus de deux mois que le
championnat s’est arrêté ainsi que les
entraînements collectifs. Comment
évaluez-vous les dégâts sur le plan
physique ?
Je pense que tout est à refaire, et sur le

plan physique, et sur le plan technique. Il
est impossible de préserver ses moyens
physiques durant toute cette période. Ce
qu’on fait en ce moment, c’est de l’entretien,
rien de plus. Avant de reprendre la compé-
tition, il va falloir effectuer une bonne pré-
paration, une vraie préparation, comme
celle de l’intersaison. Et le problème, c’est
qu’on ne sait pas quand on va reprendre.
On ne connaît ni la date de la reprise des
entraînements, ni celle de la reprise de la

compétition, nous sommes dans le flou
total. On ne sait même pas si la compéti-
tion va reprendre ou non. Vivement le re-
tour à la vie normale !
Comment voyez-vous les choses ?
Franchement, je n’en sais rien.

Tout le monde attend la décision
des hautes autorités du pays,

car cela ne relève plus des prérogatives de la
FAF ou de la Ligue. Ça va dépendre de la
situation sanitaire du pays. Si elle ne s’amé-
liore pas, on restera comme ça malheureu-

sement.
Avant l’arrêt de la compé-

tition, l’USMA avait
réussi à provoquer le
déclic avec l’arrivée
de Mounir Zegh-
doud. Un com-
mentaire ?

Effectivement, on
avait réussi à provo-

quer le déclic avec
une victoire et un

match nul et on était sur
une bonne lancée avant que

la décision d’arrêter le championnat
ne tombe. Nous avons beaucoup souffert
depuis le début de la saison, et au moment
où on commençait à voir le bout du tunnel,
tout s’arrête, c’est la malchance. 
Pensez-vous que l’USMA pouvait re-
monter la pente ?

Bien sûr que oui. Les deux derniers ré-
sultats nous avaient galvanisés et nous
étions en mesure d’enchaîner avec d’au-
tres bons résultats et de remonter au
classement. Mais bon, ce n’est que par-
tie remise, on tâchera de se rattraper à
la reprise.
Selon vous, est-ce que l’USMA est
capable de revenir en haut du ta-
bleau ?

Et qu’est-ce qui pourrait nous en
empêcher ? Rien, nous avons les
moyens qu’il faut pour refaire notre
retard. Il y a un nouveau staff tech-

nique, une nouvelle direction et les
problèmes financiers sont en train de

se régler. On ne doit s’occuper que du ter-
rain et je pense que nous avons l’équipe
qu’il faut pour revenir au premier plan. Il
faut juste faire une bonne préparation,
c’est tout.
Sur le plan personnel, et jusque-là,
vous avez pu donner satisfaction.
Comment voyez-vous le reste du

parcours ?
Malheureusement, au mo-

ment où je commençais à re-
jouer d’une manière assez
régulière, le championnat s’est
arrêté. J’étais décidé à finir la
saison en force, mais ce n’est
pas trop tard, je vais remettre

ça à la reprise inch’Allah.
Entretien réalisé par M. Z.

S i les dates de la reprise des
entraînements et du cham-
pionnat ne sont pas encore

connues, il y a tout de même une
date qui est fixée et qui représente
beaucoup de choses pour les sup-
porters de l’USMA, c’est celle du 5
juin, date à laquelle se tiendra l’au-
dience du Tribunal arbitral du sport
de Lausanne au sujet de l’affaire
qui oppose l’USM Alger à la Fédé-
ration algérienne e de football
(FAF) et la Ligue de football pro-
fessionnel (LFP). Représentée par
un cabinet d’avocat français, la di-
rection des Rouge et Noir, comme
tous les supporters, attend avec
impatience la tenue de cette au-
dience pour récupérer ce qui lui a
été injustement retiré, entre autres
les trois points qui ont été défal-
qués à son équipe suite au forfait
dans le derby contre le MCA.
«C’est le minimum», dira le secré-
taire du club Debichi qui espère,
comme tous les Usmistes d’ail-
leurs, que le derby soit repro-
grammé, d’autant qu’à la suite de
l’arrêt du championnat, on pourra
facilement trouver une date
creuse.  

Le verdict risque de
prendre du temps,
mais…
Cela dit, il ne faut pas attendre

qu’un verdict soit annoncé le 5
juin, il ne s’agit que d’une séance
d’audience. Le tribunal, qui a déjà
étudié le dossier, doit maintenant
entendre les différentes parties,
l’avocat de l’USMA, celui de la FAF
ainsi que toutes les parties pre-
nantes liées à cette affaire. La dé-
libération se fera plus tard et
risque de prendre quelques se-
maines, voire quelques mois car,
faut-il le rappeler, à cause de la
crise sanitaire, les au-
diences de plu-
s i e u r s

affaires ont été ajournées et le TAS
s’est retrouvé avec plusieurs dos-
siers en attente. Mais il se peut
que dans le cas de cette affaire qui
oppose l’USMA à la FAF et à la LFP,
le dossier soit traité en urgence,
car il s’agit d’un exercice toujours
en cours, dont le jugement risque
de chambouler complètement le
classement du championnat. 

«Cela n’a rien à voir
avec le Mouloudia»
Pour les Usmistes, joueurs, sup-

porters et dirigeants, il s’agit sur-
tout d’une question de principe.
Même si cela leur a coûté financiè-
rement les yeux de la tête, l’injus-
tice dont leur équipe a été victime
de la part de la Ligue de football
professionnel, qui a piétiné la ré-
glementation à cause de l’égo de
son président, a poussé les diri-
geants à aller jusqu’au bout pour
que justice soit faite. D’autant
qu’après avoir jeté un œil dans le
dossier, l’avocat de l’USMA, qui a
été recommandé au club par un
fan établi à l’étranger, les avait ras-
surés leur promettant de gagner
cette affaire. Aujourd’hui, les sup-
porters n’attendent plus la reprise
du championnat comme ils atten-
dent le verdict de cette affaire. «Il
ne s’agit pas du MCA, ça n’a rien à
voir avec la rivalité sportive entre
les deux équipes, mais notre af-
faire est avec la Ligue et son pré-
sident qui ont tout fait pour
saboter l’USMA. Ils nous ont en-
levé injustement trois points que
nous avons gagnés sur le terrain
et ils doivent nous les rendre et
basta ! Après, nous avons un
match en moins que nous n’avons
pas encore joué, c’est le derby, il
doit être reprogrammé, c’est
comme ça», disent les supporters

usmistes.
M. Z.

BENHAMOUDA«NOUS
REVIENDRONS EN FORCE !»

LES USMISTES N’ATTENDENT
QUE LA DATE DU 5 JUIN

Avant la reprise du championnat

«À LA LONGUE, ON
FINIT PAR BAISSER
LES BRAS ET ON PERD
TOUTE MOTIVATION.
C’EST DIFFICILE DE
TENIR LE COUP 
DANS PAREILLES
CONDITIONS»

BELHOCINI 
ET MERZOUGUI, 

LES PREMIÈRES CIBLES
D’ANTHAR YAHIA

Le championnat n’a pas repris, la saison n’est pas of-
ficiellement terminée, mais la préparation de la nouvelle

saison a déjà commencé à l’USMA et ce, dès l’installation de
la direction sportive que dirige le nouveau DTS Anthar Yahia
qui, même s’il se trouve encore chez lui en France, trace les

grandes lignes à suivre afin de préparer le mieux possible l’exer-
cice 2020-2021. En matière de recrutement, et après s’être bien

renseigné, tout en discutant avec ses proches collaborateurs, il sem-
ble avoir mis une croix sur deux noms, celui d’Iheb Belhocini, le mi-
lieu de terrain de l’USMBA, et celui de Kheireddine Merzougui,

l’ex-attaquant du MCA, aujourd’hui sociétaire de la JSM Skikda. Le
choix de Belhocini ne se discute pas évidemment, il fait partie des
meilleurs joueurs du championnat ces deux dernières années et ne
cesse de faire parler de lui jusqu’à susciter l’intérêt de nos voisins
tunisiens qui lui font les yeux doux. En plus, le joueur sera libre
de tout engagement en fin de saison, ce qui devrait faciliter les
négociations. Belhocini fait partie désormais des priorités de

l’intersaison. En ce qui concerne Merzougui, qui avait
purgé une peine de quatre ans de suspension pour
prise de produits dopants, ce dernier s’illustre en
Ligue 2 Mobilis avec la JSM Skikda. Il semble
avoir repris toutes ses sensations et qu’il
serait celui qui devrait concurrencer

Mehious à la pointe de l’at-
taque. 

«NOUS
AVONS LES

MOYENS QU’IL
FAUT POUR

REVENIR EN HAUT
DU CLASSEMENT,

J’EN SUIS
CERTAIN»
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1LIGUE
MOBILIS

Quelles sont vos nouvelles ?
Actuellement, je suis auprès de ma famille. Je passe

mon temps à la maison généralement. Je ne sors que
pour une raison valable. Comme vous le savez, le dan-
ger est présent et il faut faire très attention avec ce virus.
D’ailleurs, j’appelle tous les Algériens à respecter les me-
sures prises par les hautes autorités.

Qu’en est-il des entrainements ?
Je travaille de manière régulière. A la maison ou de-

hors. J’essaie de varier les séances. Même au niveau du
contenu, les membres du staff technique nous ont tracé
un programme riche qui nous évite un peu la routine.
Mais bon, ce n’est pas évident de s’entrainer seul, surtout
pour un footballeur.

Aucune décision n’a été prise pour le moment
mais certains présidents appellent à une saison
blanche. Qu’en pensez-vous ?
Je pense que le club a déjà donné son avis à propos de

ça et en tant que joueur, je partage totalement la posi-
tion de mes dirigeants. On a déjà joué plus des deux
tiers du calendrier et je ne pense pas que tout oublier et
opter pour une saison blanche soit une sage décision.
Surtout qu’on a d’autre alternative.

Vous avez sans doute entendu la discussion télé-
phonique qui aurait tourné entre deux acteurs in-
fluents du ballon rond. Qu’avez-vous à dire ?
On va attendre que les deux parties soient authenti-

fier et surtout que la LFP et la FAF prennent des déci-
sions pour en parler. Pour le moment, c’est un peu flou.
Et puis, je laisse le soin à la direction de communiquer
dans ce sens.

Si reprise il y a, vous allez devoir jouer loin du 20-
Août en raison des dégâts occasionnés dernière-
ment pas des rafales de vent…
J’ai vu les images sur les réseaux sociaux et je ne vous

cache pas que j’étais vraiment triste pour notre stade.
Mais bon, ce n’est pas aussi grave qu’on le pensait. Les
responsables de l’APC et ceux du club se sont certaine-
ment déjà penchés sur cette question et je pense que les
travaux ne devront pas tarder à commencer.

Un dernier mot pour conclure ?
Je souhaite un Aïd Moubarak à tous les Algériens en

général et à toute la famille belouizdadie en particulier.
J’espère que les jours à venir seront meilleurs que ceux
qu’on a connus ces trois derniers mois.

Entretien réalisé par Islam Tazibt

TARIKET : «NOTRE DÉTERMINATION
N’A PAS BOUGÉ D’UN IOTA»

LES JEUNES AU CENTRE DES PROJETS FUTURS DUMAS : « ON
VA EXPLOITER
LES JEUNES »

Lors d’un récent entretien, le pre-
mier responsable du staff technique
du Chabab de Belouizdad, le Fran-
çais Franck Dumas, a parlé des
jeunes Belouizdadis qu’il considère
comme étant l’avenir du club. « J’ai
pu voir jouer à quelques reprises
l’équipe réserve et je puis dire qu’il y
a quelques bons éléments à même
d’aspirer à une riche carrière foot-
ballistique. A condition, bien évi-
demment, de travailler sérieusement
», a-t-il dit à propos des jeunes.
Avant d’ajouter : « On va logique-
ment regarder dans la direction des
jeunes. Je suis un technicien qui a
confiance en tout le monde. »
« Le CRB est géré à
l’européenne »

Par ailleurs, le technicien français
a rappelé le professionnalisme avec
lequel est géré le Chabab de Be-
louizdad et ô combien cela lui faci-
lite sa mission à la tête de la barre
technique. « Le Chabab de Belouiz-
dad est géré à l’européenne. C’est un
club qui est très bien organisé de l’in-
térieur. Chacun a une mission pré-
cise pour laquelle il se donne à fond.
Les objectifs sont précis et tout le
monde travaille dans le même sens.
Je ne doute pas que l’avenir sera
meilleur », a-t-il estimé.

L’ arrivée de MADAR a ap-
porté une toute nouvelle
façon de gérer le club. Et

dans lors des premiers mois, les
hauts responsables ont axé leur tra-
vail sur l’équipe première et com-
ment la sauver de la menace de la
relégation, ils se sont, dès l’été 2019,
tournés vers les jeunes catégories.
Au menu : plusieurs changements
au niveau des entraineurs et de l’en-
cadrement des joueurs. Plusieurs
d’entre eux ont été libérés pour lais-
ser place à de nouveaux éléments.
Fini donc l’époque du « beniamisme
», du piston. Seules les qualités peu-
vent maintenant plaider en la fa-
veur d’un joueur. Le reste n’a
aucune importance aux yeux de
Boualem Charef, à la tête de la for-
mation au sein du club de Laâquiba.
L’ancien entraineur de l’USMH
porte sur ses épaules un des plus
grands projets de MADAR au CRB
: à savoir la formation de jeunes
joueurs capables de renforcer
l’équipe première et l’aider à aller
décrocher des titres. Et si certains
ne se privent pas de critiquer le tra-
vail effectué jusqu’à présent, en
pointant du doigt les résultats dé-
crochés et le classement des diffé-
rentes équipes jeunes du CRB dans
leurs différents championnats, il se-
rait plus judicieux d’attendre et de
juger l’objectif premier de la forma-
tion, c’est-à-dire fournir des joueurs
de qualité à l’équipe première.
Le profil : technique, vitesse
et prise d’information

La réussite des joueurs formés en
Algérie dans les différents grands
championnats européens a
convaincu MADAR de miser sur
les jeunes. L’été dernier, d’impor-
tantes prospections ont été organi-
sées par les recruteurs du Chabab
de Belouizdad pour trouver les
perles rares. Une équipe composée
d’une dizaine d’anciens joueurs et
techniciens avérés tels que Hani-
ched, Ali Moussa ou encore Me-
zouar ont sillonné l’Algérie à la

recherche du nouveau Boudaoui et
du futur Bounedjah. Et contraire-
ment aux deux dernières décennies
où l’on a privilégié le physique dans
le choix des joueurs, la vision de
Boualem Charef tend beaucoup
plus vers l’aspect technique. Une vi-
sion d’autant plus logique et perspi-
cace que la principale qualité d’un
joueur algérien type est surtout la
technique et la vitesse de déplace-
ment sur les petits espaces. A Be-
louizdad, on a donc compris ce qu’il
fallait chercher, et c’est déjà un pas
important pour réussir le projet.
Une formation bien étudiée

Il ne suffit pas de recruter les
meilleurs jeunes pour avoir la meil-
leure équipe première dans
quelques années. Combien de
jeunes internationaux ont fini dans
les championnats amateurs et com-
bien de joueurs issus du champion-
nat amateur ont fini professionnel.
Islam Slimani en est un parfait
exemple. Formé à Aïn Benian, l’at-
taquant des Verts a réussi une as-

cension fulgurante pour atteindre le
championnat d’Angleterre consi-
déré comme le meilleur au monde.
Pour donner régulièrement à
l’équipe première des joueurs de
qualité, il faut d’abord une bonne
équipe de formateurs et surtout un
programme de formation bien étu-
dié et adapté au profil du joueur al-
gérien, à ses qualités, ses faiblesses
et avec des objectifs précis. On ne
forme pas un joueur sénégalais ou
allemand tel qu’on forme un joueur
algérien. Boualem Charef l’a com-
pris il y a longtemps et il compte
bien le démontrer à travers ce pro-
jet avec le CRB qui lui tient à cœur.
Ne pas refaire les mêmes
erreurs du passé

Bien que les jeunes n’aient pas été
au centre des préoccupations de la
direction du Chabab de Belouizdad
ces dernières années, le club de Laâ-
quiba a tout de même vu passer
plusieurs joueurs de talent qui sont
en train de faire les beaux joueurs
d’autres clubs du championnat. Les

derniers en date sont la génération
de Saila, Soufi, Messaoudi ou en-
core Betouche. Des joueurs qui
avaient montré des choses intéres-
santes sous la direction de Badou
Zaki mais qui ont été lâchement li-
bérés par la direction de Bouhafs.
Aujourd’hui, la donne a complète-
ment changé et les jeunes du cru
sont au centre du projet de demain.
Après les centaines de millions dé-
pensés comme coût de la forma-
tion, le Chabab de Belouizdad ne va
pas s’amuser à laisser filer ses meil-
leurs éléments. D’ailleurs, le club de
Laâquiba a fait signer ses joueurs
des contrats sur le long terme pour
éviter toute mauvaise surprise.
Dumas garde un œil attentif
sur le vivier

En quelques mois seulement, le
Chabab de Belouizdad est passé
d’une équipe qui joue le maintien à
celle à même de jouer le titre. Bien
évidemment, cela s’explique par les
sommes importantes injectées pour
effectuer un recrutement de qualité.
Sayoud, Bouchar, Gaya, Aiboud,
Tabti ou encore Belahouel sont
venus renforcer l’effectif déjà en
place. En termes de masse salariale,
le CRB est un des clubs qui pèse le
plus. Mais pas pour longtemps. Le
projet de MADAR serait justement
de réduire cette masse salariale pro-
gressivement tout en restant com-
pétitive. L’idée sera d’inclure petit à
petit des joueurs issus des catégo-
ries jeunes et les encadrer avec des
éléments chevronnés tels que
Sayoud, Nessakh ou encore Tariket.
Dès la saison prochaine plusieurs
joueurs postulent sérieusement
pour une place au sein de l’équipe
première. Les Belaribi, Belhaidja,
Maâchou et Belkheir sont connus
de Dumas. Le technicien français
compte bien intégrer quelques-uns
dans son groupe professionnel.
D’ailleurs, tous les joueurs cités ont
pour habitude de s’entrainer avec les
seniors. 

Islam Tazibt



L’avenir du latéral droit du club
constantinois Houcine Be-

nayada continue toujours d’ali-
menter l’actualité sportive en

Algérie. Le joueur dont le contrat
arrive à son terme en fin de saison
n’a pas encore tranché quant à sa

future destination. Dans une en-
trevue avec Le Buteur, Benyada

annonce en exclusivité avoir eu
une discussion avec le directeur

sportif de l’USM Alger, Antar
Yahia. Ce dernier lui a ainsi pro-

posé de rejoindre les rangs du club
de Soustara : « Il y a Antar Yahia
qui est le premier responsable de

l’USMA qui a pris attache avec moi
pour proposer de rejoindre sa for-

mation. J’ai passé une saison formi-
dable dans ce club et j’ai dit à Antar
Yahia que je suis très honoré par sa

confiance et son intérêt mais pour l’ins-
tant, je suis au CSC. »

Il y a de forte chance que je
parte à l’étranger»

Au sujet des propositions à l’étranger, le
natif d’Oran nous raconte : « Il y a beaucoup

de propositions qui sont venues de l’étranger,
outre les propositions sur le plan national

comme par exemple l’USMA. Il y a de forte
chance à ce que je quitte le CSC pour aller à
l’étranger. Je suis un jeune joueur ambitieux
et qui veut progresser. Je veux aussi retrouver
ma place en Equipe nationale. Du coup, il n’y a

pas mieux que d’aller à l’étranger dans un
championnat mieux valorisé. » Houcine Be-

nayada a aussi fait une précision de taille : « Il
est fort probable que j’aille à l’étranger, le cas
contraire, je vais rester au CSC. C’est un club

qui m’a permis aussi de progresser, de devenir un titu-

laire indiscutable, de jouer la Coupe d’Afrique et
surtout de remporter un titre de champion. Je

suis très à l’aise à Constantine où tout le monde
me respecte. »

« Al Ahly Djeddah ? Voici la réalité
»

Beaucoup de choses ont été dites à pro-
pos des tractations avec les responsables
d’Al Ahly Djeddah. Benayada profite de

l’occasion pour mettre les choses au
point : « Al Ahly Djeddah ? Franche-
ment, il y a des informations qui ont
été citées par la presse et des sites in-

ternet. Moi aussi, j’ai lu cette infor-
mation à travers des sites internet.
Mais honnêtement, il n’y a aucun

contact concret. Peut-être que les gens ont
lié cela après m’être engagé avec une boite
spécialisée dans les transferts des joueurs
vers l’Arabie Saoudite. En tout cas en si-
gnant avec cette boite, j’ai exigé de jouer

dans un grand club saoudien, afin de
rester sous l’œil du sélectionneur natio-

nal, Djamel Belmadi. Comme vous le
savez, il m’a retenu pour le dernier

stage avant qu’il ne soit annulé pour
les raisons que vous connaissez tous.

»  
«Le Covid-19 a stoppé les

discussions avec le Zamalek»
Enfin à propos du Zamalek, le joueur dira

: « Quant aux pourparlers avec le Zamalek, il y a
des discussions entre mon agent et les dirigeants de ce

club et qui ont été stoppées à cause de la pandémie
du Covid-19. J’ai lu aussi à travers la presse un in-
térêt d’Al Ahly du Caire, mais sans qu’il n’y ait du

concret. Sincèrement, je ne sais pas ce qui va se pas-
ser demain, on verra une fois que la saison sera

terminée. » 
S.K.

L’arrière droit Houcine Be-
nyada s’est engagé officiellement

avec une société saoudienne
spécialisée dans les transferts

des joueurs vers l’Arabie Saou-
dite. A travers la presse saou-
dienne, on évoque un accord

entre le joueur et le club
d’Al Ahly Djeddah où
évolue l’international

algérien, Youcef Be-
laïli, au moment où

le joueur nie catégo-
riquement l’exis-

tence du moindre
accord. Une chose
est sure, Benyada

veut bel et bien
endosser une car-

rière profession-
nelle à l’étranger,

dans le but de re-
trouver rapide-

ment l’Equipe
nationale. 

Redjradj : «On
va conclure
avec Amrani
après l’Aïd»

Le directeur gé-
néral du club, Ra-

chid Redjradj, s’est

exprimé au sujet des pourpar-
lers avec l’ancien coach, Abdel-

kader Amrani qui devrait
effectuer son retour au club. Le
DG du club a annoncé qu’il va
tout conclure avec lui dans les

tout prochains jours : « J’ai dis-
cuté avec Amrani qui m’a fait sa-

voir qu’il est désormais libre de
tout engagement vis-à-vis du

club marocain du DHJ. Désor-
mais, on pourra se rencontrer et

discuter en étant à l’aise. Il y a
une rencontre qui est prévue

dans les tout prochains jours avec
lui où nous allons tout conclure

avec lui. Il connait la maison et il
a déjà remporté un titre avec le

club. Nous avons un projet ambi-
tieux et on compte le mettre en

place avec lui. »

«C’est à lui de choisir 
son staff»

Au sujet de la composante du
nouveau staff technique du club,

Rachid Redjradj annonce que
Abdelkader Amrani choisira

son futur staff technique, dans le
but de travailler dans la sérénité
et dans de bonnes conditions : «
Une fois qu’on finalise avec Ab-

delkader Amrani, on lui laissera

le choix de choisir son staff tech-
nique. Comme ça se passe dans le
monde entier. C’est à l’entraîneur
de choisir son staff pour pouvoir

travailler à l’aise et dans de
bonnes conditions. »

«Il est en train d’étudier
les noms des joueurs

ciblés»
Au CSC, on prépare d’ores

déjà le prochain exercice. Plu-
sieurs noms ont été ainsi ciblés

par la direction du club. Mais
pour le DG, Rachid Redjradj,
c’est à l’entraîneur Abdelkader

Amrani de trancher au sujet des
noms de joueurs qui ont été ci-

blés : « Comme vous le savez,
nous avons plusieurs noms de

joueurs qui ont été ciblés. On est
même entrés en contact avec eux.
Seulement, avec la venue de Ab-

delkader Amrani tout va chan-
ger. C’est à lui de trancher le sujet

des noms qui ont été ciblés. S’il
donne son accord, on les fera si-

gner immédiatement. Par ail-
leurs, on ne veut pas perdre deux

joueurs comme Maâmeri et Meh-
daoui, qui sont deux grands

joueurs malgré leur jeune âge. »
S.K.

07

CS CONSTANTINE
N°4764 / MARDI 26 MAI 2020

1LIGUE
MOBILIS

Abdelkader Amrani pourrait être le nouvel en-
traîneur du club phare de la ville de Cirta,
juste après les fêtes sacrées de l’Aïd. En effet,

le technicien en question qui était sous contrat avec
le club marocain, le Difaâ Hassani El Jadidi, a réussi
à résilier son contrat avec le club, qu’il avait rejoint
juste après avoir claqué la porte au CRB. Libre de tout
engagement, Amrani pourrait revenir dans les tout
prochains jours à Constantine. Il confirme ainsi la ré-
siliation de son contrat lors d’une entrevue avec Le Bu-
teur : « Oui, j’ai résilié mon contrat avec le DHJ. La
situation est vraiment difficile à cause de cette
pandémie. Comme vous le savez, tous les
aéroports sont fermés et donc je ne pou-
vais pas revenir au Maroc. J’ai discuté
avec le président du club et on a trouvé
un terrain d’entente pour résilier le
contrat à l’amiable. J’ai dû renoncer à
mes droits, connaissant la situation fi-
nancière de ce club, juste pour être
libre et Dieu merci aujourd’hui, je
suis libre. »
«La manière avec laquelle
j’ai quitté ce club m’a
vraiment touché»

Abdelkader Amrani a aussi parlé
de ses adieux au DHJ : « Sincère-
ment, la manière avec laquelle j’ai
quitté le club m’a profondément
touché. Le président du club a or-
ganisé une séance vidéo avec moi
et tous les joueurs. Tous m’ont
souhaité bonne chance et mon
salué. Ça m’a vraiment touché
car cela démontre que j’ai de bons
rapports avec eux et qu’ils gar-
dent de moi un bon souvenir.
Cela est très important pour moi.
»
«Je me suis excusé
auparavant de ne pas
pouvoir revenir»

Le coach parle aussi des
contacts avec le CSC au mois
de décembre dernier, lorsqu’il
avait décliné la proposition des
propriétaires : « Vous savez, lorsque
j’ai quitté le CR Belouizdad en décem-
bre dernier, j’ai été contacté par les pro-
priétaires du CSC afin de revenir au club.
A cette époque-là, j’avais décidé de ne pas revenir. Je
leur ai dit qu’il se pourrait que je revienne mais en fin
de saison. Cette fois-ci, le directeur général du club, Ra-
chid, m’a contacté pour me proposer de revenir. Je n’ai
fermé la porte, mais je lui avais demandé de patienter
jusqu’à ce que je règle ma situation administrative avec
le DHJ. »
«Je vais rencontrer les responsables 
après l’Aïd»

Abdelkader Amrani confirme le rendez-vous d’après
l’Aïd avec les responsables du CSC : « Aujourd’hui, l’in-
formation est sortie. Vous savez tous que je vais rencon-
trer les responsables du club et le DG de la société sportive
après l’Aïd. Et dans le cas où on trouverait un terrain d’en-
tente, je commencerai le travail pour préparer la saison
prochaine. »
«J’ai vécu des moments inoubliables 
avec le CSC»

Amrani garde de très bons souvenirs de son passage
au CSC, un club avec lequel il a remporté le titre de
champion d’Algérie : « Oui, je garde de très bons souvenirs
de mon passage au CSC. Lors de la première saison et
même si on luttait pour se maintenir parmi l’élite, on a
vécu des moments inoubliables. Tous nous donnaient
comme relégable, finalement, on a assuré notre maintien.
Lors de la deuxième saison, c’est vraiment formidable où
nous avons obtenu le titre de champion d’Algérie après plus
de vingt ans d’attente. Je garde de très bons rapports avec
les supporters et c’est une importance pour moi. » Et d’en-
chaîner : « Au CSC, il y a maintenant des traditions qui
m’encouragent à revenir, c’est une bonne chose. Je profite de
cette occasion pour souhaiter bonne chance à tous les Algé-
riens face à cette pandémie du Covid-19 et je leur souhaite
aussi une bonne fête de l’Aïd. »

Propos recueillis par S.K. 

AMRANI «JE ME SUIS 
SACRIFIÉ POUR RÉSILIER MON

CONTRAT AVEC EL JADIDA»
BENAYADA S’EST 

ENGAGÉ AVEC UNE SOCIÉTÉ 
SAOUDIENNE DE TRANSFERT

«ANTAR YAHIA M’A PROPOSÉ
DE REJOINDRE L’USMA»
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Après son audition auprès de
la commission de discipline,
le directeur général de l’En-

tente de Sétif, Fahd Halfaïa, s’est ex-
primé pour la première fois sur
cette affaire en affichant un grand
optimisme. Il a fait savoir qu’il tient
à prouver son innocence par tous
les moyens. Et ce n’est pas tout
puisque Halfaïa a fait savoir aussi
que l’enregistrement est à 100% tru-
qué. 

«J’ai déposé plainte contre
Sadaoui» 

Dans un premier temps, Fahd
Halfaïa a déclaré qu’il avait officiel-
lement déposé plainte contre l’agent
des joueurs Sadaoui. «Je tiens à faire
savoir que je ne compte nullement
faire passer cette affaire sous silence
qui a pris une autre tournure. Je vais
prouver que je n’y suis pour rien.
D’ailleurs, j’ai déposé plainte contre
le manager Sadaoui. Je vous fais sa-
voir aussi qu’il ne sera pas le seul
puisque d’autres noms aussi vont
tomber. Certains m’ont fait du
chantage et je dévoilerai leurs noms
au moment voulu. Pour l’instant, ils
sont cachés mais ce ne sera plus le
cas dans un futur proche.» 

«Je défierai n’importe quel
président ou arbitre qui
m’accuserait de quoi que ce
soit» 

Avant d’ajouter dans la foulée. «Je
suis innocent et certains ont voulu
me salir sans avoir de preuve. Je dé-
fierai n’importe quel président ou
arbitre qui m’accuserait de quoi que
ce soit. Ma relation avec les autres
clubs est parfaite. Le président de
l’US Biskra est vivant, interrogez-le
si je lui ai demandé quoi que ce soit.
C’est pour cette raison que je dis
que je dévoilerai beaucoup de
choses une fois que l’enquête sera
terminée.» 

«Si j’ai déposé plainte, c’est
que j’ai des preuves» 

Il faut dire que si le directeur gé-
néral de l’Entente a déposé plainte
auprès des services de police, c’est
qu’il dispose des preuves concrètes.
«Je ne suis pas bête à ce point pour

déposer plainte auprès de la justice
et des services de police sans
preuve. Si j’ai effectué cette dé-
marche, c’est que j’ai des preuves à
l’appui que je suis innocent dans
cette affaire. Je sais que le temps me
donnera raison car j’ai entièrement
confiance en la justice de notre
pays. Je sais que des personnes
compétentes vont faire l’enquête et
ils dévoileront la vérité.» 

«Je soupçonne 3 personnes
et Serrar n’en fait pas
partie» 

Lorsqu’il avait accusé certaines
parties, le nom de Serrar a été cité
officieusement. Halfaïa a donc tenu
à mettre les choses au clair en disant
ceci : «Je soupçonne 3 personnes
qui sont derrière cette affaire. Je
tiens à faire savoir toutefois que
Serrar n’en fait pas partie. Je sais que
c’est une personne sage qui connaît
les répercutions d’une telle affaire.
Je n’ai jamais douté de son honnê-
teté et je sais qu’il ne fera pas une
chose pareille.» 

«J’espère que mon affaire
contribuera à redresser
notre football» 

En dernier lieu, le directeur gé-
néral de l’Entente de Sétif, Fahd
Halfaïa, a souhaité que cette affaire
contribue au développement de
notre football. «Bien évidemment,
je souhaite que mon affaire puisse
contribuer au redressement de
notre football. Pour ma part, j’af-
firme que cet enregistrement est à
100% truqué. Je vais prouver par
tous les moyens mon innocence et à
partir de là, les noms des personnes
qui ont voulu me salir seront dévoi-
lés.» 

K. L.

HALFAÏA : «L’ENREGISTREMENT
EST À 100% TRUQUÉ»

SERRAR «LES 
ACCUSATIONS À MON
ÉGARD SONT ABSURDES !» 

Pour sa part, l’ancien prési-
dent de l’Entente de Sétif a tenu
lui aussi à répondre à ceux qui
l’accusent d’être derrière la dif-
fusion de cet enregistrement. «Je
trouve vraiment absurde de citer
mon nom à chaque fois qu’il y a
un problème à Sétif. Je n’ai
aucun intérêt ni de près ni de
loin à vouloir porter atteinte à
un jeune dirigeant qui travaille
pour le bien de l’Entente. Je
trouve qu’il est temps de mettre
fin à ces rumeurs. Halfaïa a parlé
de certains mais à aucun mo-
ment il a fait allusion à ma per-
sonne. Maintenant, l’affaire est
entre les mains de la justice et il
faut laisser les personnes com-
pétentes faire leur travail. Pour
ma part, je tiens à dire que je ne
suis impliqué ni de près ni de
loin dans cette histoire.» 

En plus de l’affaire de l’en-
registrement qui secoue le
club phare des Hauts-Pla-
teaux, un autre dossier vient
de chambouler les plans de la
direction. Cela concerne l’attaquant
malien Malick Touré. Ce dernier, qui
n’a pas encore touché son argent,
vient de solliciter le club par le biais
de son avocat qui a envoyé un rappel
à la direction de l’Entente afin de lui
verser l’ensemble de ses mensualités.
D’après nos sources, Touré réclame
pas moins de 5 mois et demi de sa-
laire dans les plus brefs délais. Aux
yeux de nombreux observateurs, cela
fait des semaines que la direction de
l’Entente se devait de régler ce pro-
blème car le joueur allait tôt ou tard
réclamer son argent. Mais maintenant
que l’avocat tunisien vient d’envoyer
un dernier rappel à la direction (cela
s’est passé jeudi soir, ndlr), les choses
risquent de connaître une autre tour-
nure. Pour cause, la direction de Arab
dispose à présent de 2 semaines seu-
lement pour payer Touré comme le
prévoit la réglementation. Dans le cas
contraire, une plainte sera déposée
auprès de la plus haute instance du
football mondial en l’occurrence la
FIFA. Cela coûtera encore plus cher à
la direction de l’Entente. 

Cela représente 660 millions 
Au total, la direction de l’Entente

de Sétif devra verser la somme de 660
millions dans le compte bancaire de
Touré dans un délai maximal de 15
jours. Dans le cas du non-respect de
ce délai, la somme pourrait s’élever à
6,6 milliards car les règlements de la
FIFA sont très clairs puisqu’il y aura
les pénalités ainsi que l’étude du dos-
sier auprès de la commission de dis-
cipline de la FIFA. Il est donc plus que
nécessaire pour la direction de régler
cela en interne plutôt que d’avoir af-
faire à la FIFA. 

Arab a rapidement contacté
le joueur 

Dès qu’il a reçu l’e-mail de l’avocat
tunisien, le président du conseil d’ad-
ministration de l’Entente de Sétif a
pris attache avec le joueur malien. 

Arab a voulu par tous les moyens
convaincre Touré de patienter
quelque peu et revenir sur sa déci-
sion, celle de solliciter la plus haute
instance du football mondial. Arab a
proposé un arrangement au joueur
tout en lui promettant que sa situa-
tion financière sera réglée dans les dé-
lais. Il a surtout expliqué au joueur les
raisons de ce retard dans le paiement
en cette période de pandémie. 

K. L.

L’AGENT DU JOUEUR PASSE À LA VITESSE SUPÉRIEURE… 

TOURÉ, C’EST 5 MOIS
ET DEMI DE SALAIRE 

Le président du conseil d’administration, Arab, a fait savoir que sa direction
prendra en charge l’affaire du joueur malien. «Je l’ai déclaré à plusieurs reprises,
l’Entente de Sétif a beaucoup enduré avec les affaires des litiges des joueurs
étrangers. Nous avons fait la promesse qu’on n’aura plus aucune autre affaire.
C’est la raison pour laquelle j’affirme que le cas de Touré sera réglé en interne
et que l’affaire n’ira pas jusqu’à la FIFA.» 

«Mecherara se trompe, l’Entente ne risque rien dans l’affaire
de l’enregistrement»

Par la suite, Arab est revenu sur la dernière sortie médiatique de l’ancien pré-
sident de la Ligue, Mecherara, qui a laissé entendre que l’ESS risque la sanction
dans l’affaire de l’enregistrement. «Mecherara s’est trompé dans son analyse.
L’Entente de Sétif ne risque absolument rien car le club est représenté par son
président et Halfaïa n’est que le directeur général. Que les supporters se rassu-
rent, le club ne risque absolument rien. Pas la peine donc d’alimenter les ru-
meurs qui ne servent absolument à rien.» 

K. L.

OU LA FIFA ! 

L’affaire de l’enregistrement
du directeur général du club,
Fahd Halfaïa, avec l’agent de
joueur, Nassim Saâdaoui, conti-
nue toujours à faire couler de
l’encre. Ledit agent a été convo-
qué par la commission de disci-
pline de la FAF et la commission
d’éthique respectivement le 28
mai et le 7 juin afin qu’il soit en-
tendu sur cette affaire. Entre-
temps, les réactions sont
toujours là. La dernière, c’est
celle de l’entraîneur assistant de
l’ESS, Karim Delhoum. Ce der-
nier s’est exprimé il y a quelques
jours sur les ondes d’une radio
tunisienne. Il a été interrogé
bien évidemment sur cette af-
faire et il a déclaré : «Pour moi,
c’est un coup monté contre nous.
Je connais Fahd Halfaïa et je

pense que ce n’est pas le type qui
fait ce genre de truc. C’est un
chic type, très honnête. Depuis
notre arrivée à l’ESS, il s’est com-
porté avec nous correctement et
on ne garde de lui que de bons
souvenirs. Pour ceux qui disent
que certains de nos matchs sont
truqués, vraiment j’ai envie de
rire. Ils n’ont qu’à revoir nos
matchs. On a battu toutes les
équipes, même les grosses cylin-
drées que ce soit à domicile ou à
l’extérieur. Je dis à ceux qui dou-
tent de nos résultats que dans le
cas où le championnat reprend,
ils vont confirmer que nos vic-
toires ont été acquises sur le ter-
rain et non pas à travers les
coulisses car on vise tout sim-
plement le titre.»

K. L. 

ARAB : «L’AFFAIRE TOURÉ N’IRA PAS JUSQU’À LA FIFA» 

Adiko a appelé Arab
C’était inattendu ! L’ancien at-

taquant de l’ESS durant les an-
nées 2007 et 2008, l’Ivoirien
Adiko a pris attache avec le pré-
sident du conseil d’administra-
tion de l’ES Sétif, Azzedine
Arab. L’ancien attaquant de l’En-
tente vit actuellement en Tuni-
sie en compagnie de sa famille. 

Il a encouragé le président 
Adiko voulait avoir des nouvelles de

son ancienne équipe surtout durant ces
moments difficiles que traverse le club
sétifien, depuis que l’enregistrement
audio du DG du club, Fahd Halfaïa, a
été dévoilé. Adiko a assuré Arab de son
soutien et a souhaité bonne chance à
l’ESS. Il a même prédit que le club fi-
nira champion cette saison. 

DELHOUM : «DIRE QUE NOUS AVONS ARRANGÉ
DES MATCHS EST VRAIMENT MARRANT»
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L es choses sérieuses vont réel-
lement commencer pour la
direction du Mouloudia

d’Oran appelée à régler plusieurs
problèmes à partir de cette semaine
à commencer par le versement de
l’argent de l’ancien coach Jean-Mi-
chel Cavalli avant de passer aux sa-
laires des joueurs et aussi les autres
points relatifs à la préparation pour
le prochain exercice. Après avoir
passé le mois de Ramadhan à gérer
ces affaires sans joindre le geste à la
parole, la direction du Mouloudia
qui a tout de même réussi à avoir
une somme qui ne dépasse pas les
trois milliards de la part de la so-
ciété Hyrpoc va se penser sur ces
chantiers grands ouverts, histoire
de gagner du temps et tenir prête

l’équipe en cas de reprise des entraî-
nements afin de terminer le cham-
pionnat actuel.
Virer l’argent de Jean-Michel
Cavalli

Sachant que la FIFA a fixé une
période d’un mois pour verser l’ar-
gent à l’ancien coach, Jean-Michel
Cavalli, la direction du Mouloudia
d’Oran n’aura finalement que douze
jours devant elle. Il faut dire que la
procédure de versement a constitué
un véritable casse-tête pour les res-
ponsables oranais puisque le trans-
fert de l’argent en monnaie
europérenne bloque actuellement
les dirigeants lesquels ont déjà sol-
licité la FAF afin de trouver une so-
lution à ce problème. Il faut dire que
même l’avocat du coach en question

ne s’est pas montré très coopératif
soit par mérpis ou par incompé-
tence puisqu’aucune coordonnée
bancaire n’a été communiquée à la
direction du Mouloudia. Raison
pour laquelle on a décidé de sollici-
ter l’aide de la FAF afin qu’elle puisse
à son tour solliciter la FIFA et trou-
ver une solution à cet épineux pro-
blème.
Le paiement des joueurs en
question

Il n’est un secret pour personne,
la direction du Mouloudia doit sept
mensualités complètes à ses joueurs
qui ont fini par prendre leur mal en
patience. En tous les cas, ce pro-
blème demeure le souci primordial
pour les dirigeants lesquels atten-
dent le virement de la société Hy-
proc afin de procéder à un premier
transfert aux équipiers de Rachid
Nadji. En tous les cas, le montant
que va toucher les joueurs risque de
poser un problème vu que la direc-
tion aurait bénéficié d’une somme
qui ne peut assurer qu’une seule
mensualité aux joueurs alors que
ces derniers exigent au moins trois
salaires.
Les convaincre de
baisser leurs salaires

Les dirigeants du Mou-
loudia doivent non seu-
lement payer les joueurs
mais aussi de les
convaincre à baisser
leurs salaires. Chose
qui n’est pas très évi-
dente pour le moment
puisque la plupart des
éléments du Mouloudia
très déçus de n’avoir pas
touché le moindre rond
avant et pendant le mois de
Ramadhan ne semblent pas
vouloir faire des concessions fi-
nancières à leur direction. En d’au-

tres termes, les joueurs veulent
avoir des salaires complets relatifs
aux mois d’octobre, novembre et
décembre puisqu’ils estiment que
l’équipe se trouvait dans le haut de
tableau. Donc, il n’y aura pas de rai-
son pour qu’ils baissent leurs sa-
laires relatifs à l’année passée.
Passer à l’acte pour le
recrutement

Ayant pris attache avec certains
joueurs dans la discrétion la plus
absolue, les dirigeants du Moulou-
dia seront appelés à rassurer ces élé-
ments-là qui ne vont pas attendre
une éternité pour officialiser leur
venue au Mouloudia d’Oran. Il faut
dire que les contacts datent mainte-
nant depuis plus de deux mois ou
plus à l’image de Barkat et Ima-
nioune qui ont failli rejoindre le
Mouloudia l’hiver passé. A ces élé-
ments, il faut ajouter le nom de
Hakim Berrezoug qui s’entraîne
avec l’équipe depuisnle mercato hi-
vernal sans avoir signé un contrat. 

A.L.

RAJAH «JE
N’AI JAMAIS
PENSÉ À ME
RETIRER»

Ayant pris quelques jours de
recul durant le mois de Ramadhan,
le deuxième homme fort de la di-
rection du club considéré comme
l’ami le plus proche de Chérif El
Ouazzani Si Tahar, Boubaker Rajah
a brisé le silence pour évoquer sa si-
tuation au Mouloudia d’Oran : « J’ai
eu vent de ces rumeurs qui ont
comme objectif de frapper de plein
fouet la stabilité de l’équipe. J’étais
un peu malade, chose qui m’a cloué
au lit, ni plus ni moins. »

« J’ai assumé mes
respponsabilités dans les
moments les plus difficiles »

L’ancien président de l’OM Arzew
nie avoir lâché la direction du Mou-
loudia et ses proches collaborateurs
: « Je ne suis pas le type qui fuit ses
responsabilités car si j’en étais un,
j’aurais plié bagage en début de sai-
son où la plupart des gens avaient
peur de la situation de l’équipe. J’ai
assumé pleinement la responsabi-
lité avec l’actuelle équipe dirigeante.
»

« La direction acuelle n’a
aucune responsabilité dans
l’affaire Cavalli »

Le dirigeant en question
pense que la direction actuelle
n’a aucune responsabilité
dans l’affaire Cavalli : « Je ne
pense pas que la direction
assume une partie de la
responsabilité dans cette
affaire car on n’avait pas
assez de documents pour
pouvoir contrer le coach

français au niveau de la
FIFA. Disons qu’on s’attendait

à une telle décision. Au lieu
qu’on cherche le responsable, il

faut désormais trouver la solution
pour clore définitivement ce cas. »

LES CHOSES SÉRIEUSES COMMENCENT
POUR CHÉRIF EL OUAZZANI

Cas Cavalli
LE MOULOUDIA
ATTENDRA LES

DÉCISIONS DU BF
Confrontée à un sérieux problème relatif à la

procédure du paiement des salaires de Cavalli
comme le stipule la notification de la FIFA de la date

du 6 mai passé, la direction du Mouloudia qui a décidé
de poser ce cas à la FAF attendra les décisions de la réu-

nion du BF prévue samedi prochain. En effet, les res-
ponsables de la Fédération algérienne devront se

pencher sur le cas des équipes en litige avec leurs an-
ciens joueurs et coaches étrangers afin de régler
leur cas au niveau de la FIFA notamment en ce

qui concerne le transfert de l'argent en
monnaie étrangère. Donc, la FAF pour-

rait décharger le Mouloudia de
cet épineux problème.

NACEF : «JE NE COMPTE PAS QUITTER LE NASRIA DE SITÔT»
B arré lors du précédent

exercice par la rude
concurrence, c’est cette

saison qu’Abdellah Nacef a été dé-
finitivement promu en équipe
première. Lors de cette déclara-
tion qu’il nous a accordée, le mi-
lieu de terrain a accepté de revenir
sur plusieurs sujets. En contact
l’été dernier avec le Stade Rennais,
le joueur formé au Nasria nous a
révélé les véritables raisons qui ne
lui ont pas permis d’embrasser une
carrière professionnelle en France.
«Lorsque je me suis rendu à
Rennes, le championnat était déjà
terminé, je n’ai pas donc effectué
mes tests. Les responsables du
club breton étaient très intéressés
par mes services, ils m’ont donné
un nouveau rendez-vous pour le
mois de décembre mais il fallait
que je participe à pas moins de dix
matches avec mon équipe. Mal-
heureusement, je n’ai pas beau-
coup joué lors de la phase aller à
cause de la blessure que j’ai
contractée lors de la préparation
estivale. Elle m’a freiné dans ma
progression. Je suis toujours tenté
par une expérience en Europe
mais pas dans un avenir proche. Je
ne compte pas quitter le Nasria de
sitôt. Je dois d’abord faire mes

preuves avec mon club de cœur
d’abord.» 

«Je veux m’imposer et
apporter un plus»

Promis à un bel avenir, notre
interlocuteur a enchaîné : «Je ne
suis pas satisfait de ma première
saison avec les séniors. Je connais
très bien mes qualités. Je sais que
je peux être plus performant. Je
veux m’imposer et apporter un
plus. J’ai manqué beaucoup de
rencontres cette saison à cause des
pépins physiques, mais mainte-
nant je me sens beaucoup mieux.
Je travaille d’arrache-pied pour re-
trouver mon meilleur niveau. Je
veux prouver que je mérite de
porter le maillot sang et or.» 

«Voilà pourquoi j’ai quitté
le stade en larmes après
le match de l’USMBA» 

Entré en cours de jeu face à
l’USMBA lors d’un match comp-
tant pour la 19e journée du cham-
pionnat, Abdellah Nacef était très
affecté à l’issue de la rencontre. Très
déçu du nul concédé, il a quitté le
stade du 20-Août-1955 en larmes.
«C’est très difficile pour un joueur
qui manque d’expérience de jouer
la relégation. Une terrible pression

pèse sur nos épaules. Contre l’USM
Bel-Abbès, nous voulions à tout
prix les trois points. Les supporters
nous ont rendu la veille du match
visite à l’hôtel pour nous motiver.
Ils étaient nombreux dans les gra-
dins. Nous avons encaissé un but
contre le cours de jeu, même si
nous avons joué pratiquement
toute la seconde période en infé-
riorité numérique, nous avons
réussi à revenir dans la partie.
Contre l’USMBA, nous avons joué
l’une de nos meilleures empoi-
gnades cette saison, malheureuse-
ment la chance nous a tourné le
dos. Nous avons perdu deux pré-
cieux points dans la course pour le
maintien. J’étais très déçu pour nos
supporters.»

«On se battra corps et
âme pour sauver le club»

Menacés par la relégation en
Ligue 2 Mobilis, les partenaires
d’Abdallah Nacef ne comptent pas
baisser les bars et sont prêts à se
battre corps et âme pour sauver le
club. «Nous sommes tous
conscients de la difficulté de notre
tâche. Nous sommes animés d’une
grande volonté pour assurer notre
maintien parmi l’élite. Sans être
prétentieux, je pense que nous

méritons une place au milieu du
classement. Nous avons décidé de
mettre tous nos problèmes de
côté. Nous devons mettre la main
dans la main pour atteindre l’ob-
jectif tracé.»

«Aller jusqu’au bout de la
saison ne nous posera
aucun problème»

Suspendu depuis plus de deux
mois à cause de la pandémie de
coronavirus, personne ne sait si le
championnat reprendra. En train
d’appliquer durant cette période
un programme individuel pour
maintenir sa forme, le milieu de
terrain nous dira qu’aller jusqu’au
bout de la saison ne posera aucun
problème pour les Sang et Or.
«Nous sommes prêts à toute éven-
tualité. C’est aux responsables du
football national de prendre des
décisions. S’ils estiment que re-
prendre pourra mettre les gens en
danger, alors il vaut mieux arrêter
carrément le championnat, la vie
des citoyens passe avant tout. Dans
le cas contraire, nous disputerons
les huit dernières journées le plus
normalement du monde.»

Propos recueillis 
par Rachid C.
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S achant qu’une affaire ap-
pelée Merouani, ancien
joueur de l’équipe vient

d’éclater, l’ASO Chlef ne veut
pas être impliquée dans cette
histoire qui concerne la per-
sonne qui a rendu publique
l’audio de la tentative d’arran-
gement des matchs avec le di-
recteur général de l’ESS.
Evoquant ainsi qu’il y avait des
intérêts dans l’air suite au
transfert du joueur en question
vers le MC Alger, la direction
de l’ASO n’a pas attendu long-
temps pour mettre en garde les
personnes voulant impliquer le
nom du club dans cette affaire
qui n’intéresse ni de près ni de
loin la direction chélifienne.   
On a pris connaissance
de cette histoire
uniquement dans la
presse

Le président de l’ASO Chlef,
Mohamed Wahab, a eu
connaissance de cette affaire
uniquement dans les médias. Il
n’a en effet pas apprécié qu’on
associe le nom de l’ASO Chlef à

toute affaire susceptible à salir
le nom du club. Aussi, la direc-
tion n’a aucune appréhension
en cas où l’agent du joueur im-
pliqué pour avoir faux et usage
de faux dans cette affaire.
Cela ne concerne que le
joueur, son agent et le
MCA

Pour la direction de l’ASO
Chlef, cette affaire ne concerne
que le joueur en question, son
agent et le club qui porte ac-
tuellement ses couleurs, à sa-
voir le MC Alger. En effet, les
dirigeants du club affirment
avoir transféré dans les règles
de l’art leur défenseur axial
vers le Mouloudia. Les respon-
sables de l’ASO qui n’ont assisté
ni au transfert encore moins
aux négociations entre le
joueur et son nouveau club
n’ont eu que les exigences fi-
nancières dues à la vente de la
lettre de libération de Me-
rouani comme cela se passe
lors d’un importe quel trans-
fert.

S.B.

L e président de l’ASO Chlef,
Mohamed Wahab, n’est pas
resté les bras croisés envers

les accusations dont son club fait
objet suite au transfert douteux du
défenseur Merouani de l’ASO vers
le MC Alger.  « Je suis remonté
contre les personnes ayant impliqué
le nom de l’affaire Merouani et son
agent relative à son transfert vers le
MCA. De notre part, on n’a aucun
lien avec cette histoire ni de près ni
de loin car l’ASO a cédé d’une ma-
nière réglementaire le joueur en
question. Donc qu’on arrête d’évo-
quer le nom de l’ASO Chlef », affirme
le président de l’ASO Chlef. 
« Cette affaire ne nous
concerne pas »

Le premier responsable de l’ASO
affirme encore une fois que cette af-
faire ne concerne pas du tout son
club. « Je pense que cette affaire
concerne le joueur, son agent et son
nouveau club. L’ASO n’a pas de rela-
tion ni de près ni de loin avec cette
histoire. Le joueur qui a bénéficié de
sa lettre de libération dans les règles
de l’art a signé dans les bureaux du
MCA et pas chez nous. Maintenant
qu’il évoque son agent ou pas, c’est
son problème pas le nôtre. Ce qui
nous concerne, c’est son transfert qui
s’est déroulé le plus normalement du
monde entre nous et la direction du
MCA. Point barre », explique en-
core Wahab. 

« Le nom de l’agent n’est
pas mentionné sur la lettre
de libération » 

Le président de Chlef a essayé de
donner quelques détails concernant
les documents du joueur en ques-
tion. « Ecooutez, lorsqu’on consulte
la lettre de libération de Merouani,
on ne trouvera pas le nom de son
agent qui est toutefois mentionné
dans le contrat qu’il a signé avec le
MC Alger. Chose qui prouve si be-
soin était que l’ASO n’est guère im-
pliquée dans cette affaire », précise
encore le président du club. 
« Voilà les détails de son
transfert »

Le boss chélifien a également dé-
cidé de donner les détails du trans-
fert de Merouane pour mieux
éclairer l’opinion sportive. «
Lorsqu’on a eu une proposition du
MCA de céder le joueur contre une
somme d’argent et deux joueurs que
sont Messouadi et Benothmane, on
a tout de suite accepté ce deal d’au-
tant plus que le joueur en question a
donné son accord pour rejoindre le
MCA. C’est à ce moment-là qu’on a
envoyé la lettre de libération de Me-
rouani à la direction du MCA. Voilà,
toute l’histoire du transfert du joueur
en question », conclut le premier
responsable du club de l’ASO Chlef.

Propos recueillis 
par S.B.

WAHAB «ON DÉNONCE CES
ACCUSATIONS GRATUITES»

ABDELLI : «ON RISQUE MÊME DE RATER
LA FÊTE DE L’AÏD EL-ADHA, SI…»

Tout d’abord, tous nos vœux
pour la fête de l’Aïd el-Fitr !
Merci, et saha Aïdkoum aussi, à

vous, aux Algériens et à tous les
musulmans du monde entier. Vous
savez, et en dépit du confinement et
de la crise sanitaire que connaît le
monde entier, nous devons fêter
l’Aïd. D’ailleurs, nous avons pris des
nouvelles de nos proches à travers
le téléphone et les réseaux sociaux.
Je profite de cette occasion pour
prier le bon Dieu de nous épargner
de cette pandémie.  

On imagine que vous êtes tou-
jours confiné chez vous…
Bien sûr, je suis toujours confiné

chez moi en compagnie de ma fa-

mille. J’essaye d’appliquer le pro-
gramme d’entraînement qui nous a
été transmis par le staff technique.
Il faut, certes, reconnaître, qu’il n’est
pas facile du tout de s’entraîner à la
maison, mais on n’a pas d’autre
choix que d’appliquer ce pro-
gramme pour rester en forme en
prévision d’une probable reprise de
la compétition. On attend toujours
avec impatience de connaître l’issue
de cette saison sportive 2019-2020.

L’interruption du championnat
vous a beaucoup perturbés.
N’est-ce pas ?
Bien sûr. Je pense que nous, les

joueurs, avons été les plus perturbés
par cette interruption du cham-
pionnat. Sur le plan physique, par
exemple, il n’est pas du tout évident
pour un sportif de rester plusieurs
mois sans entraînements. Aussi,
cette situation a eu un impact sur
nous d’un point de vue psycholo-
gique, nous qui avons toujours
passé la majeure partie de
notre temps dans les
terrains de foot. Sans
oublier, bien sûr le
côté financier et le
fait de se retrou-
ver privés de nos
salaires. 

Comment
voyez-vous la
période post-
corona en ce
qui concerne le
championnat ?
Vous n’êtes pas sans

savoir qu’un arrêt d’une
semaine seulement a des ré-

percussions sur l’état de forme des
joueurs. Imaginez donc ce qui peut
en être pour une interruption de
plus de deux mois. Il est clair qu’on
aura besoin d’un programme de
préparation scientifique, et surtout
d’un certain temps pour retrouver
notre état de forme habituel avant
la reprise de la compétition. 

Pour conclure ?
Je profite une nouvelle fois de

cette occasion pour souhaiter une
bonne fête de l’Aïd à tous les Algé-
riens. J’appelle aussi mes compa-
triotes à respecter les mesures de
protection contre le coronavirus.
Après avoir raté la prière de Tara-
wih et la joie de la fête de l’Aïd el-
Fitr, on risque même de rater la fête
de l’Aïd el-Adha si jamais la situa-
tion perdure. 

Entretien réalisé par 
Tadjeddine

LES SUPPORTERS
INQUIETS POUR
L’AVENIR DU CLUB

Le moins que l’on puisse dire est que les
supporters de l’USM Bel-Abbès sont plus que

jamais inquiets pour l’avenir de leur club. Et pour
cause, beaucoup de problèmes ont secoué leur

team depuis un certain temps déjà, à commencer
par le mauvais recrutement, l’affaire des licences, les
dettes, l’instabilité au niveau de la barre technique,
le scandale des maillots et enfin l’affaire de l’enre-

gistrement téléphonique attribué au président
de l’ESS, Halfaïa. Autant de scandales dont
les inconditionnels de l’USMBA ont ras le

bol, eux qui réclament plus que ja-
mais le départ de l’actuelle di-

rection du club.

L e premier responsable du
staff technique, Lamine
Bougherara, se dit très in-

quiet de l’avenir de l’ASAM. Le
coach fait bien évidemment allu-
sion à la situation financière cri-
tique que traverse le club. Jusqu’à
aujourd’hui, les dirigeants n’ont tou-
jours pas pu régulariser les salaires
des joueurs. Or, cela fait des se-
maines que les dirigeants devaient
verser une partie des salaires ce qui
n’a pas été fait. D’une part, les
joueurs commencent à perdre pa-
tience et de l’autre, la direction se
dit impuissante sur le plan financier
face à cette pandémie. C’est donc
une situation qui inquiète le pre-
mier responsable du staff technique
qui a déjà tiré la sonnette d’alarme. 

Il craint un départ collectif
des joueurs 

Il faut dire que le coach Boughe-
rara craint beaucoup plus le départ
collectif de l’ensemble des joueurs
suite à la non-régularisation de leur
situation financière. Il sait que les
joueurs sont protégés par des
contrats et la réglementation est très

claire à ce sujet. Soit la direction
leur verse leur argent, soit la Cham-
bre de résolution des litiges leur ac-
corde leur libération. Ce sera une
véritable catastrophe si les joueurs
sont amenés à partir surtout après
avoir réalisé un si bon parcours de-
puis le début de saison. 

Une semaine décisive pour la
direction 

Aux yeux de nombreux observa-
teurs, la direction du club est livrée
à une semaine décisive puisque de
nombreux dossiers sont en attente.
Le premier concerne l’ancien en-
traîneur Yanakovic qui a sollicité la
plus haute instance du football
mondial afin de réclamer ses droits.
La direction doit lui verser la
somme de 2,2 milliards. Une
somme que les dirigeants refusent
de payer. D’ailleurs, un recours a été
déposé auprès du TAS de Lausanne
pour espérer clore ce dossier. Et en
plus de cette affaire, les dirigeants
devront aussi trouver les ressources
pour payer les joueurs qui ont
perdu patience. 

K. M.

BOUGHERARA AFFICHE
SON INQUIÉTUDE 

LA DIRECTION NE VEUT
PAS ÊTRE IMPLIQUÉE DANS

L’AFFAIRE MEROUANI
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Comme c’était le cas
dans plusieurs pays, les
responsables du foot-

ball national ont décidé le 14
mars dernier de suspendre
toutes les activités sportives
afin de lutter contre la propa-
gation de la pandémie Covid-
19. Plus de deux mois après,
les équipes du championnat
ne savent toujours pas quand
est-ce que la reprise devra
avoir lieu. Une situation qui
agasse plusieurs clubs. Parmi
les équipes qui souhaitent être
fixées sur la date de la reprise,
on peut citer l’USB. En effet,
en lutte pour le maintien et à
deux unités seulement de la
zone rouge, les Biskris atten-
dent avec impatience les déci-
sions qui seront prises au
cours de cette semaine par les
pouvoirs publics.    

Les salaires seront
revus à la baisse

À l’instar de toutes les
équipes du championnat,
l’USB a été touchée par la crise
financière liée au coronavirus.
Face à cette situation, le prési-
dent, Farès Benaïssa a décidé
de revoir les salaires des
joueurs à la baisse. Si tout se
déroule comme prévu, c’est
lors des prochaines heures
qu’un responsable devra pren-

dre attache avec les parte-
naires de Hichem Mokhtar
pour entamer les discussions
et trouver un accord qui ar-
range les deux parties.  

Bousder : «Impossible
de reprendre le
championnat dans les
conditions actuelles» 

Pour le gardien de but,
Hamza Bousder, ce sera im-
possible pour eux de repren-
dre le championnat surtout
que le nombres des personnes
contaminées ne cesse d’aug-
menter. «Sincèrement, nous
sommes dans le flou. Nous
n’avons aucune information.
Personnellement, je n’ai à
aucun moment arrêté les en-
traînements mais je ne pense
pas que l’exercice 2019-2020
ira jusqu’au bout. Le virus
continue de se propager avec
une grande vitesse. Aucun
responsable ne peut prendre
le risque et autoriser aux clubs
de reprendre l’entraînement
collectif. La vie humaine est
plus importante que le foot-
ball. Jouer les huit dernières
journées en été sera très ris-
qué pour la santé des joueurs.
À mon avis, il vaut mieux dé-
créter une saison blanche.» 

K. M.

Profitant de la fête de
l’Aïd, le président du
NC Magra, Azzeddine

Bennacer, a appelé les joueurs
pour leur dresser l’état des
lieux de la situation du club. Il
leur a souhaité bien sûr une
bonne fête de l’Aïd, mais en a
profité pour discuter avec eux
de quelques problèmes aux-
quels fait face le club, particu-
lièrement ceux qui ont un
rapport direct avec leur situa-
tion financière. Comme on le
sait, les joueurs s’inquiètent
beaucoup au sujet de leurs ar-
riérés et n’ont pas cessé ces
derniers temps de réclamer
leur argent, en vain. Mais
quand ils ont eu leur prési-
dent au bout du fil, ils en ont
profité à leur tour pour lui
faire part de l’état critique
dans lequel se trouve certains
d’entre eux qui n’arrivent
même pas à subvenir aux be-
soins de leurs familles.
Comme d’habitude, Bennacer
a tenté de les rassurer en leur
expliquant qu’il attend tou-
jours la subvention des auto-
rités locales qui ne saurait
tarder et qu’ils seront payés
dès que l’argent entrera dans
les caisses du club.

Il leur a demandé 
de poursuivre les 
entraînements

C’était également l’occasion
pour les joueurs d’en savoir plus
sur le sort du championnat. Le
premier responsable du club n’a
pas pu leur donner plus d’infor-

mations, mais leur a demandé
de se tenir prêts à toute éventua-
lité. Il leur a demandé de pour-
suivre les entraînements et
d’attendre une décision qui
pourrait tomber dans la pre-
mière semaine du mois de juin.

Les déclarations 
du médecin de la FAF 
le rassurent 

En attendant, Azzeddine
Bennacer, qui souhaite bien
sûr l’arrêt définitif du cham-
pionnat et l’annonce d’une
saison blanche, s’est montré
plus ou moins rassuré par
rapport aux dernières décla-

rations du médecin de la Fé-
dération algérienne du foot-
ball qui vient de déclarer sur
les ondes de la radio nationale
qu’une reprise du champion-
nat est écartée dans les se-
maines à venir en raison de la
situation sanitaire générale du
pays. «Dans les conditions ac-
tuelles, il n’est pas possible de
reprendre la compétition, ce
serait dangereux», avait dé-
claré Djamel Damardji qui n’a
pas exclu non plus une reprise
du championnat plus tard si la
situation s’améliore. 

N. B.

LES BISKRIS VEULENT ÊTRE FIXÉS
SUR LA DATE DE LA REPRISE

PUB

BENNACER CONTACTE LES JOUEURS
ET LEUR EXPLIQUE LA SITUATION

Au moment où la direction du
CABBA commence à mettre en
place les grandes lignes de la

stratégie qui sera adoptée lors de la
nouvelle saison, tout en pensant à la
reprise des entrainements en groupe
qui sera pour bientôt, selon les échos
qui nous ont parvenus de l’entourage
proche du club, certains tentent d’atti-
rer l’attention sur un problème qui
peut surgir dès la reprise des entraine-
ments, celui des arriérés des joueurs.
Ces derniers, qui cumulent plusieurs
salaires impayés, aborderont ce sujet
avec les dirigeants à la première occa-
sion qui leur sera offerte. Car depuis le
début du confinement, et même s’ils
en sont dans le besoin, il n’y a pas vrai-
ment un moyen pour réclamer leur ar-

gent ni pour mettre la pression sur la
direction du club. Ils ont beaucoup pa-
tienté et l’on s’attend à ce qu’ils exigent
qu’on les paie dès la reprise.

Les joueurs très en colère
Et puisque plusieurs joueurs, prati-

quement tous, cumulent plus de trois
salaires impayés, jusqu’à six, voire plus,
on craint que certains d’entre eux ail-
lent réclamer leur dû au niveau de la
Chambre des litiges, ce qui va exposer
le CABBA à de sérieux problèmes. Le
Ahly risque en effet une grande hé-
morragie au niveau de son effectif,
d’autant qu’il s’agit d’éléments de qua-
lité qui ont la cote sur le marché des
transferts. Les autres clubs n’hésiteront
certainement pas à sauter sur l’occa-

sion et cela va remettre en question le
projet de la direction du CABBA pour
la nouvelle saison, celui d’assurer la
continuité avec le même groupe.

Vers une reprise électrique 
Et d’après les dernières informations,

la direction du CABBA aurait écarté
toute possibilité de payer les joueurs
avant l’Aïd en raison du manque de li-
quidité alors que les camarades d’El
Ghomari espéraient toucher au moins
un salaire avant la fin du Ramadhan.
Cette information les a mis de plus en
plus en colère et l’on s’attend par consé-
quent à une reprise électrique qui ne va
pas arranger les affaires de l’équipe qui
sera appelée en priorité à assurer le
maintien. K. M.

LA DIRECTION APPELÉE À RÉGLER LES 
PROBLÈMES FINANCIERS AVANT LA REPRISE

Anep : 2016008616 / Le Buteur du 16-05-2020



Le défenseur Allam Kamel est persuadé
que la situation actuelle ne les arrange
pas étant donné qu’ils ne savent plus
quoi faire d’autant plus que les moyens
de préparation ne sont pas disponibles
avec la fermeture de toutes les infra-
structures ajoutant à cela le confine-
ment qui leur impose de se contenter
des entrainements individuels. De ce
fait, il a laissé entendre qu’ils attendent
toujours d’être fixés sur l’avenir du
championnat étant donné qu’ils se trou-
vent dans le flou actuellement vu qu’ils
ignorent la suite qui sera donnée à
l’exercice actuel.

Cela fait plus de deux mois que vous êtes
contraints de rester chez vous en raison
de l’arrêt du championnat, comment
vous gérez cette période ?
Je ne vous cache pas c’est difficile de gérer

cette période en raison de l’arrêt du cham-
pionnat depuis maintenant deux mois sa-
chant que nous ignorons encore la date de la
reprise avec la situation sanitaire qui n’a pas
évolué et cette pandémie du coronavirus qui
nous oblige à rester confinés pour nous pro-
téger. Ce qui rend la situation encore plus dé-
licate car nous sommes préoccupés
actuellement par la date de la reprise de la
compétition officielle.

Nombreux joueurs et entraineurs esti-
ment que les conditions ne sont pas favo-
rables pour une reprise du championnat,
qu’en pensez-vous ?
Effectivement, avec le nombre de cas de

contaminés que les services de la santé enre-
gistrent quotidiennement, je pense que les
conditions ne sont pas réunies actuellement
pour espérer reprendre le chemin des entrai-
nements et de se préparer pour la reprise de
la compétition officielle. Une situation qui
nous met dans l’embarras étant donné que

cela va influer négativement sur notre forme
physique.

Beaucoup de joueurs craignent pour leur
forme en raison des répercussions de
cette trêve, un commentaire ?
C’est clair, cette longue trêve va certaine-

ment nous causer des répercussions sur notre
forme physique puisqu’on ne s’entraine pas en
groupe sachant que l’entrainement individuel
ne peut remplacer un travail en collectif. Face
à une telle situation, on craint sérieusement
pour notre forme puisqu’on aura besoin de
cinq semaines au minimum pour qu’on
puisse reprendre nos forces.

Vous êtes appelés à vous battre à fond
pour le maintien en cas de la reprise du
championnat, n’est-ce pas ?
Oui, en attendant de connaitre l’issue du

championnat, je crois que nous n’avons pas le
droit à l’erreur dans la mesure où nous
sommes appelés à fournir les efforts qui s’im-
posent pour réaliser notre objectif primordial
qui demeure le maintien en Ligue 2. Cela dit,
nous sommes conscients de ce qui nous at-
tend et décidés à relever le défi et ce, afin
d’éviter de se retrouver dans une situation dé-
licate et surtout réaliser notre objectif avant
même la fin de la saison. 

Et comment se présentent vos chances
pour le maintien ?
Je crois que nous chances au maintien de-

meure intactes bien que je sois conscient que
la tâche ne sera pas facile étant donné que
nous aurons à faire à des équipes qui visent le
même objectif et qui vont tenter de réussir
leur objectif. Cela dit, nous ferons en sorte de
nous battre jusqu’au bout pour répondre aux
attentes de nos supporters et réaliser notre
objectif à la fin de la saison.

Comment évaluez-vous votre parcours
personnel jusque-là ?
Mon parcours personnel avec le club après

23 journées est positif vu que j’ai participé à la
majorité des rencontres où j’ai donné le meil-
leur de moi-même pour aider mon équipe à
réaliser de bons résultats. Malheureusement,
certains paramètres ont joué un mauvais tour
en se retrouvant dans cette situation difficile
qui nous oblige à fournir des efforts supplé-
mentaires pour réaliser notre objectif. Je reste
optimiste quant à cela avec notamment l’aide
de tout un chacun.

Et qu’en est-il de votre avenir avec le club
?
Vu la situation actuelle avec notamment le

flou qui entoure l’avenir du championnat, je
pense que c’est encore trop tôt d’évoquer mon
avenir avec le club sachant que je suis encore
lié puisque mon contrat s’achève en 2021.
Cela dit, je préfère me concentrer actuelle-
ment sur la suite du parcours en attendant la
date de la reprise avant de parler de la nou-
velle saison où on aura le temps d’évoquer
cela au moment opportun surtout que notre
situation en championnat nous impose à res-
ter mobilisés.

Entretien réalisé par H.L.
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JSMB

La JSM Béjaïa pourrait bien connaitre des
changements sur plusieurs plans la sai-
son prochaine et ce, après que l’exercice

actuel a démontré plusieurs défaillances de
l’actuelle direction notamment en ce qui
concerne la gestion du groupe avec des résul-
tats mitigés où le club n’a pas encore assuré
son maintien en Ligue 2. Ayant hérité d’une
situation difficile l’été dernier après une sai-
son de transition gérée par le CSA, la
nouvelle direction sous la présidence
de Bouldjloud n’a pas été à la hauteur
des attentes où le club se trouve en
train de se battre encore pour sa
survie après 23 journée disputée
jusque-là. Une situation qui n’a
pas été du goût des nombreux
fans qui ont tenu à afficher à
maintes reprises leur mécon-
tentement quant à la gestion
des affaires du club tout en
exigeant le départ de la direc-
tion qui, à leur avis, a échoué
dans sa mission.

A commencer par
l’effectif 

Ainsi, les changements devraient
toucher le volet effectif puisque plu-
sieurs éléments ont été déjà donnés
partant pour des raisons diverses. Si les
cadres de l’équipe ne semblent pas être
chauds à renouveler leurs contrats à cause
entre autres du problème financier puisqu’ils
n’ont pas été régularisés depuis le début de sai-
son, il n’en demeure pas moins que la direction
du club, quant à elle, ne veut pas garder plu-
sieurs joueurs après avoir observé des mouve-

ments de grève à maintes reprises. Une situa-
tion qui annonce déjà des changements à plu-
sieurs niveaux avec comme objectif principal,
éviter les erreurs qui ont été commises ces der-
nières saisons où le club se trouve à chaque fois

confronté à des situations ardues en assurant
le maintien que lors des dernières journées du
championnat. Ce qui a fait déjà provoquer la

colère des supporters qui exigent une équipe
dirigeante à la hauteur des attentes.

Le club a besoin du renouveau 
Néanmoins, si la JSMB a vécu de mauvais

scénarios ces dernières années et ce, depuis
sa relégation en Ligue 2 en se retrouvant

presque à chaque fois obligée d’attendre les
dernières journées pour assurer son

maintien comme c’est le cas pour
cette saison, il n’en demeure

moins que plusieurs supporters
ont estimé que leur club fé-

tiche a besoin du renouveau
pour retrouver son image
d’autant lorsqu’il évoluait
en Ligue 1. Cette image
que la JSMB a perdue
depuis maintenant
quelques saisons alors
que les fans ont tenu à
remettre en cause la ges-
tion des anciens diri-
geants qui a fait que le

club ne retrouve pas l’élite
en dépit des sommes d’ar-

gent qui ont été dépensées
dans le recrutement et la pré-

paration qui précède chaque
saison sportive. De ce fait, avec la

situation que traverse le club, les
fans ne semblent pas être prêts à céder

et exigent déjà des comptes.

La direction sera-t-elle victime 
de l’asphyxie financière ?

Avec la crise sanitaire que traverse le pays
actuellement et l’arrêt du championnat, de

nombreux clubs se trouvent confrontés à une
crise financière sans précédent comme c’est le
cas pour la JSMB. En effet, confrontés à l’ab-
sence des finances depuis le début de la sai-
son en raison de la situation délicate que le
club a traversé auparavant, les dirigeants se
retrouvent désormais face à une situation dé-
licate jusque-là avec cette crise qui n’a pas
permis de procéder à la régularisation de la
situation financière des joueurs. Les amou-
reux du club continuent à s’interroger si la di-
rection sera encore victime de l’asphyxie
financière lors des prochaines semaines.

Quel avenir pour la SSPA ?
Sur un autre volet, on s’interroge sur l’ave-

nir de la SSPA/JSMB étant donné que plu-
sieurs actionnaires ont émis le vœu de
démissionner de la société pour des raisons
de santé en alors que le conseil d’administra-
tion a connu un nouveau président en la per-
sonne de Bouldjloud. Mieux, la SSPA/JSMB
a besoin de l’arrivée de nouveaux actionnaires
qui seront en mesure de donner un plus au
club notamment sur le plan financier afin de
faire face à la situation délicate que le club a
connue lors de la saison actuelle. C’est dire
que la mission du président Abdelkrim
Bouldjloud est de permettre au club de jouer
à fond les premiers rôles à l’avenir et surtout
d’accéder en Ligue 1. En tout état de cause,
l’arrivée de nouveaux actionnaires demeure
une nécessité sachant que le président actuel
a tenu à déclarer à maintes reprises qu’il ne
peut pas faire face aux difficultés que le club
a rencontrées cette saison.

H.L.

VERS DES CHANGEMENTS SUR PLUSIEURS PLANS 

ALLAM «L’AVENIR DU CHAMPIONNAT NOUS
PRÉOCCUPE BEAUCOUP»



La finale de la Ligue des champions 2004-
2005 opposant Liverpool au Milan, à Istan-
bul, est entrée dans la légende, et considéré
comme l’un des plus grands matches de
l’histoire du football. Menés 3-0 à la pause
et dominés par les Rossoneri, les Reds ont
renversé la situation pour s’imposer aux tirs
au but et soulever une 5e Ligue des cham-
pions. À l’occasion de notre rétrospective,
quinze ans après de l’exploit, Ouest-France
vous propose dix histoires méconnues au-
tour de la finale.

Le précédent de l’UEFa

1 Seulement cinquième du championnat
anglais en 2004-2005, Liverpool n’était
pas qualifié pour la prochaine édition
de la Ligue des champions. La Fédéra-

tion anglaise a donc écrit à l’UEFA afin de de-
mander une place supplémentaire à
l’Angleterre, au cas où Liverpool venait à
triompher du Milan. Avant la rencontre, l’en-
traîneur lombard Carlo Ancelotti prenait po-
sition : « Je pense qu’une équipe qui gagne un
titre a le droit de le défendre. Mais nous pou-
vons rendre service à la Fédération anglaise
en résolvant ce problème… » Depuis ce cas de
figure, le vainqueur de la Ligue des cham-
pions est automatiquement qualifié pour la
prochaine édition. Bien que Liverpool ait dû
passer par le 1er tour de qualification lors de
l’édition 2005-2006 de la C1.

Liverpool, la force de l’habitude
rouge

2 Liverpool a toujours disputé ses fi-
nales de Ligue des champions avec un
maillot rouge, face à une équipe en
maillot blanc. Avant la rencontre face

au Milan AC, les Reds en avaient remporté
quatre (1977, 1978, 1981, 1984) et perdu une
(1985). En 2007 et en 2018, les Reds ont
perdu la finale de C1 face à une équipe por-
tant un maillot blanc, le Milan AC et le Real
Madrid, avant de retrouver le succès euro-
péen face à Tottenham la saison dernière. Les
Spurs portaient, là encore, leur traditionnel
maillot immaculé…

Liverpool - Istanbul, toujours à
la loterie

3 Liverpool - Milan était la première fi-
nale de Ligue des champions disputée
au stade olympique Atatürk d’Istan-
bul. Le stade, d’une capacité de 75 000

places environ, a été construit en prolonge-
ment de la candidature stambouliote à l’orga-
nisation des JO d’été 2008 et 2012. La finale
de l’actuelle édition devait s’y dérouler ce sa-
medi 30 mai. La métropole turque a égale-
ment accueilli la dernière Supercoupe
d’Europe, au Vodafone Park du Besiktas,
remportée par… Liverpool aux tirs au but.

Paolo maldini, historique vétéran

4 Le latéral italien Paolo Maldini a mar-
qué le but le plus rapide de l’histoire
des finales de
Coupe d’Europe,

avec un chrono record de
52 secondes de jeu. Il en
est également le buteur le
plus âgé, à 36 ans, 10
mois et 29 jours. L’Italien
a battu le record de Luis
Aragones (35 ans, 9 mois
et 17 jours), buteur avec
l’Atlético de Madrid en fi-
nale de la Coupe d’Eu-
rope des clubs champions
face au Bayern Munich,
en 1974.

Les Reds ramènent la Coupe 
à la maison

5Grâce à sa 5e victoire en Coupe d’Eu-
rope, la première de l’ère moderne, Li-
verpool a gagné le droit de garder « la
Coupe aux grandes oreilles » pour

toujours. Seuls le Real Madrid, le Milan AC,
le Bayern Munich et l’Ajax Amsterdam ont eu
droit à cet honneur. Liverpool est d’ailleurs le
dernier club à pouvoir garder le trophée ori-
ginal de la Ligue des champions. Depuis
2010, la coupe offerte au club vainqueur n’est
qu’une réplique. Le trophée original n’est pré-
senté que lors de la cérémonie de remise de
la Ligue des champions.

Gerrard s’approche du record 
de Deschamps

6Capitaine héroïque de la finale de
2005, Steven Gerrard est devenu le
deuxième plus jeune capitaine de
l’histoire à soulever la Ligue des

champions, cinq jours avant son 25e anni-
versaire. Seul un joueur a fait mieux : Didier
Deschamps. Le « porteur d’eau » a offert à la
France sa première, et seule, Coupe aux
grandes oreilles à seulement 24 ans, 7 mois et
11 jours. Le record du Français tient toujours,
27 ans après. A 24 ans, 11 mois et 26 jours,
Steven Gerrard est le deuxième plus jeune ca-
pitaine de l'histoire à soulever la Ligue des
champions.

Le doublé de Rafael Benitez

7 Pour la deuxième année consécutive,
l’entraîneur vainqueur de la Ligue des
champions est celui ayant conduit son
équipe à la victoire en Coupe de l’UEFA

l’année précédente. Sacré en Coupe de

l’UEFA (2003) puis en Ligue des champions
(2004) avec le FC Porto, José Mourinho voit
Rafael Benitez, vainqueur de la C3 en 2004
avec Valence, lui succéder. Bop Paisley avait
réussi pareil exploit en menant Liverpool au
sacre en Coupe de l’UEFA (1976) puis en
Ligue des champions (1977).
L’enthousiasme  de Diego 
maradona

8Dans les tribunes des stades accueil-
lant les finales de Ligue des cham-
pions, les monuments du ballon rond
sont légion. À Istanbul, le 25 mai

2005, Diego Maradona siégeait dans les loges
du Stade Atatürk. La légende argentine est

tombée sous le
charme du fighting
spirit des Reds. « Li-
verpool a montré
que les miracles exis-
tent, et prouvé que le
football est le plus
beau de tous les
sports, a commenté
D10S. Après ce

match, Liverpool sera mon équipe anglaise
préférée. Pour ce qu’ils ont réussi dans cette
Ligue des champions, Liverpool est la meil-
leure équipe du monde. Ils méritent la Coupe.
»

andrea Pirlo et le « syndrome
d’Istanbul »

9 Le milieu de terrain italien du Milan
AC a traversé la deuxième période de
la finale comme un fantôme. Comble
du malheur, Andrea Pirlo a raté son

tir au but devant Jerzy Dudek, creusant un
écart qui n’a pu être comblé par les Milanais.
L’échec a été si lourd à porter pour « le Mé-

tronome » qu’il a considéré pren-
dre sa retraite, à seulement 26
ans. « Après Istanbul, j’ai pensé à
arrêter car plus rien n’avait de
sens. Cette finale m’étouffait.
C’était comme un suicide de
masse, les joueurs se sont tenu la
main et ont sauté par-dessus le
Pont du Bosphore », a révélé
Pirlo dans une interview au
Daily Mail. L’Italien y évoque sa
rage, ses insomnies et sa dépres-
sion. Des symptômes d’une ma-
ladie qu’il appela « le syndrome
d’Istanbul ». Heureusement pour

les amoureux du foot, Andrea Pirlo a pour-
suivi sa carrière. Il remporta la Coupe du
monde l’année suivante avec l’Italie, la Ligue
des champions avec le Milan en 2007 et de
nombreux titres avec la Juventus.

Trois films pour un match

10 La victoire de Liverpool en fi-
nale de la Ligue des champions
2004-2005 est le point de départ
de trois films britanniques. Le

premier, sorti en 2009, est « Fieen minutes
that shook the world » (« Quinze minutes qui
ont fait trembler le monde »). Dans cette co-
médie, le scénariste Dave Kirby imagine la
scène dans les vestiaires de Liverpool à la mi-
temps, au moment où les Reds sont menés 3-
0. Steven Gerrard, Jamie Carragher et
Dietmar Hamann ont accepté de jouer leur
propre rôle. En 2011, « Will » raconte l’his-
toire fictive, d’un jeune supporter de Liver-
pool, endeuillé par la mort de ses parents,
parcourant l’Europe jusqu’à Istanbul pour as-
sister au match. À noter la présence au cas-
ting de Bob Hoskins et de Damian Lewis.
Enfin la comédie « A Night In Istanbul », sorti
en 2014, narre les mésaventures de deux
chauffeurs de taxis, originaires de Liverpool,
pensant avoir gagné le voyage d’une vie pour
assister à la finale.

In ouest-france.fr
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Le très sérieux journal catalan
Sport révèle que la semaine der-
nière, a été notée la présence de
l'entraîneur français du Real Ma-
drid, Zinedine Zidane, dans un
quartier résidentiel d'une ville de
la Communauté de Madrid éloi-
gnée de la capitale de l'Espagne. Le
média explique la présence sur
place de l'entraîneur du Real Ma-
drid par le fait que ce dernier y
possède une résidence secondaire,
qu'il a acquise il y a un peu plus
d'un an. Le problème est que Zi-
dane a décidé de se rendre dans
cette résidence alors que la Com-
munauté de Madrid est encore en
phase zéro, situation dans laquelle
il restera jusqu'à minuit, ce di-
manche. Dans pareille situation, il
est absolument interdit de se dé-
placer, sauf pour des raisons stric-
tement professionnelles. Le
journal explique que Zidane est
un récidiviste, puisqu'il a été revu
ce dimanche dans sa résidence se-
condaire, cette fois-ci avec l'un de

ses fils, Luca Zidane. L'an-
cien numéro 10 des Bleus
aura eu la chance de ne pas
être filmé par ses voisins
bien indiscrets, car, dans ce
cas, mises à la disposition
des autorités policières,
des images pourraient
entraîner une amende
au divin chauve. En cas
de manquement aux réglemen-
tations en matière de confine-
ment, et selon les sanctions
prévues par le ministère de
l'Intérieur, ce type d'infra-
ction est puni d'une
amende de 1500 euros. Zi-
dane est le deuxième
membre de l'effectif me-
rengue pris en flagrant délit de
manquement aux règles de
confinement après le Gallois
Bale, qui avait décidé d'aller
jouer au golf le week-end des
13 et 14 mars, alors que le gou-
vernement avait décrété l'état
d'urgence.

ZIDANE A BRISÉ LES RÈGLES 
DE CONFINEMENT !

L'enquête sur la
rencontre entre Liver-
pool et l'Atlético de
Madrid rend un ver-
dict triste. 41 per-

sonnes seraient
décédées du virus à
cause de ce match. L'en-

quête sur le terrible Li-
verpool - Atlético de
Madrid rend son ver-
dict. Le cabinet d'ana-
lyse britannique
Eldge Health donne
un triste bilan de
l'impact de la ren-
contre sur l'épidé-

mie dans la ville. Au
final, 41 personnes se-
raient décédées du Co-
ronavirus à cause de la
tenue de ce match dans
des conditions normales. Le résultat se
base surtout sur le service de santé pu-
blique du Royaume-Uni. 25 à 30 jours
après, les experts relèvent des signes de
ce passage. Le maire de la ville de Madrid
regrette profondément d'avoir laissé 3000
socios rallier la ville anglaise. ""Cela

n'avait aucun sens. Avec du recul, je pense
qu'on aurait dû faire preuve de plus de pru-
dence", déclarait José Luis Martinez-Al-
meida. A la suite de cette confrontation,
l'Espagne passait en état d'urgence sanitaire.
Le Valence - Atalanta Bergame a laissé aussi
des remous sociaux en Italie.

LIVERPOOL - ATLÉTICO MADRID

LE MATCH AURAIT FAIT 41
MORTS D'APRÈS L'ENQUÊTE

UN PROCHE 
DE POCHETTINO
LÂCHE UN INDICE
SUR SON AVENIR !
Proche de Mauricio Po-

chettino, Osvaldo Ardiles a
laissé sous-entendre que l’ex
entraîneur de Tottenham
était en négociations avan-
cées avec Newcastle. Sans
club depuis novembre der-
nier et son licenciement de
Tottenham, Mauricio Pochet-
tino est peut-être l’entraî-
neur libre le plus convoité en
Europe. De nombreuses ru-
meurs l’envoient d’’ailleurs à
Newcastle, récemment
acheté par un riche investis-
seur et dont le projet sportif
naissant pourrait le convain-
cre.  Son ami proche, Osvaldo
Ardiles, s’est d’ailleurs ex-
primé quant à son avenir. In-
terviewé par Infobae, il
affirme que Pochettino a reçu
une belle offre de la part de
Newcastle : « Il s’est rappro-
ché de Newcastle. Quand les
discussions ont commencé
pour qu’il entraîne le club, de
nombreuses personnes
étaient impliquées et lui ont
fait une belle offre mais il
était encore lié à Tottenham.
Depuis mardi, la situation a
changé et c’est désormais un
entraîneur libre. Il va de nou-
veau écouter les offres mais
Newcastle est une forte pos-
sibilité pour lui de reprendre
le travail. Il va prendre son
temps pour y réfléchir et at-
tendre de voir ce qu’il se
passe ».

NEWCASTLE FC BARCELONE

MANCHESTER UNITED

CHELSEA

ARSENAL 
RÊVE DE 
COUTINHO`
Le Bayern Munich ne dégai-

nera pas pour Philippe Cou-
tinho. L’option d’achat prévue
dans le prêt du Brésilien est
jugée trop onéreuse et les Ba-
varois ont d’autres options en
tête pour cet été (Leroy Sané).
Coutinho va donc retrouver le
FC Barcelone et ses petits ca-
marades blaugrana. Mais les
chances de le voir se relancer
en Catalogne sont minces. Les
dirigeants veulent le voir partir,
eux qui ont grandement besoin
de rentrées financières. Et la
Premier League reste une des-
tination très probable pour Phi-
lippe Coutinho. Courtisé par
Chelsea, qui étudierait les pos-
sibilités pour le récupérer cet
été, Philippe Coutinho serait
également sur les tablettes
d’Arsenal. Les Gunners auraient
même pris leur disposition pour
démarrer les premières discus-
sions avec son agent, Kia Joo-
rabchian. Un dossier complexe
pour Arsenal, car très couteux.
Mais Mikel Arteta rêve de pou-
voir mettre la main sur Philippe
Coutinho et en faire son maître
à jouer. Après avoir enchanté
Liverpool en 2013 et 2018, le
Brésilien jouit encore d’une très
belle cote en Premier League.

Si sa carrière n’est pas en-
core terminée, on peut sans
aucune contestation possi-
ble dire que Lionel Messi
aura marqué l’histoire du
FC Barcelone, et plus large-
ment l’histoire du football
elle-même. Considéré par
certains comme le meilleur
joueur de tous les temps,
l’attaquant argentin a gran-
dement contribué à la
construction des succès des
Blaugrana ces dernières
années, aussi bien sur la
scène espagnole qu’en Eu-
rope. Cela a valu à celui
qu’on surnomme La Pulga
de remporter six Ballons
d’Or, un record absolu, de-
vançant ainsi les cinq tro-
phées remportés par son
grand rival Cristiano Ro-
naldo. Pour autant, cette
prestigieuse histoire entre
le FC Barcelone et Lionel
Messi aurait pu s’arrêter

bien plus tôt à en croire les
dernières révélations faites
par Marco Branca. L’ancien
joueur et directeur tech-
nique de l’Inter a en effet
révélé que les pension-
naires du stade Giuseppe
Meazza avaient tenté d’ar-
racher la signature de Lio-
nel Messi en 2008.
Cependant, en dépit de
cette approche qui l’a ho-
noré, le natif de Rosario a
finalement préféré rester fi-
dèle à l’écurie qu’il a rejoint
2000. « Nous voulions Lio-
nel Messi et nous avons
commencé à bouger avec la
direction. Mais il ne voulait
pas s’en aller de Barcelone,
il était très reconnaissant.
L’aspect économique n’est
pas toujours le premier à
entrer en compte », a-t-il
expliqué à TMW Radio
dans des propos rapportés
par SPORT.

CETTE ÉNORME 
RÉVÉLATION SUR LE DÉPART
AVORTÉ DE MESSI !

Une nouvelle cible de
Manchester United a été
annoncée ce dimanche 24
mai par le quotidien espa-
gnol AS : il s’agit de o-
mas Lemar, qui
intéresserait les Red
Devils. Manchester
United cherche ab-
solument à renfor-
cer son secteur
offensif pour cet
été. D’après AS,
une nouvelle cible
serait désormais
suivie de près par les
dirigeants mancuniens :
le Français omas
Lemar. Manchester Uni-

ted ne serait pas la seule
équipe anglaise sur le dos-
sier, puisqu’un intérêt d’Ar-
senal pour l’ancien
Monégasque est évoqué. Le

milieu français n’a pas
eu beaucoup de

temps de jeu avec
l’Atlético Madrid
cette saison.
Sous contrat
jusqu’en 2023
avec les Col-
choneros, l’in-

t e r n a t i o n a l
français aimerait en
retrouver afin de
garder sa place en
sélection.

UN INTÉRÊT POUR LEMAR ?

Dans un entretien avec beIN Sports, Jesse Lin-
gard a dressé un portrait plus qu'élogieux de Zla-
tan Ibrahimovic, son ancien coéquipier à
Manchester United entre 2016 et 2018. Entre 2016
et 2018, Zlatan Ibrahimovic a ramené trois tro-
phées à Manchester United : un Community
shield en 2016, une Coupe de la Ligue et une
Ligue Europa en 2017. Un passage remarqué pour
le "Z", qui a laisse visiblement un souvenir impé-
rissable à Jesse Lingard, comme ce-dernier l'a
confié à beIN Sports. "Il avait cette mentalité de vainqueur et cela
nous a poussés à nous motiver à remporter de nombreux trophées.
Peu de gens ont eu cet effet" a-t-il confié. "Il est arrivé à Man Utd
et a dit qu'il souhaitait gagner des trophées. À cette époque, j'étais
un encore jeune joueur, tout comme Marcus Rashford. Dès que
nous avons remporté ce premier trophée, nous avons eu faim de
victoires" a rajouté Lingard à propos de Zlatan. 

Lingard encense Ibrahimovic

Pour le site du club londonien, Frank Lampard, entraîneur de
Chelsea, a raconté son travail, d'analyse majoritairement, pen-
dant le confinement. Comme le reste de l'Angleterre, le club de
Chelsea a du se soumettre au confinement pendant la pandémie
du coronavirus. Cela vaut pour son manager Frank Lampard. Tou-
tefois, le technicien a expliqué pour le site des Blues qu'il n'a pas
chômé : "En ce moment, je passe beaucoup de temps sur mon or-
dinateur à contacter des gens, que ce soit les joueurs ou le staff,
pour planifier les futurs entraînements" commence-t-il.  "J'ai revu
beaucoup de matchs de la saison, en me concentrant sur les élé-
ments que je veux améliorer au sein de l'équipe" explique-t-il en-
suite. "Nous avons une vraie belle équipe d'analystes et nous
pouvons mettre en place des idées pour la suite. Cela m'aide à
m'organiser, pour les séances d'entraînement".  "J'ai revu beau-
coup de matchs de la saison, en me concentrant sur les éléments
que je veux améliorer au sein de l'équipe" explique-t-il ensuite.
"Nous avons une vraie belle équipe d'analystes et nous pouvons
mettre en place des idées pour la suite. Cela m'aide à m'organi-
ser, pour les séances d'entraînement". 

LAMPARD N'A PAS CHÔMÉ PENDANT LE CONFINEMENT



Neymar finira-t-il au FC Barcelone la saison prochaine ? rien n’est
moins sûr pour l’instant. En effet, l’international brésilien, toujours
courtisé par le Barça, détient toujours le record du transfert le plus cher
de l’histoire du football, avec ses 222 millions d’euros. Si le vestiaire
barcelonais et le staff pousseraient pour faire revenir le Brésilien, les
conséquences économiques de la crise du coronavirus pourraient fi-

nalement tout chambouler, que ce soit pour lui, ou pour Kylian Mbappé,
qui ne cesse d'être annoncé dans le viseur du real Madrid.  Ainsi, dans

des propos accordés à l’AFP, l’économiste espagnol Fernando Lara affirme qu’il
sera difficile pour tout club espagnol d’aligner une somme trop importante

lors du prochain mercato. « Payer 100 millions d’euros pour un joueur la sai-
son prochaine, personne n’y songe en Espagne », a-t-il assuré. Pour le FC Bar-
celone et le real Madrid, attirer Neymar et Kylian Mbappé semble donc
impossible. De quoi rassurer les supporters parisiens, qui pouvaient craindre
un départ de ses deux stars vers l’Espagne...

BRESCIA

PSG

Décevant pour son retour en Serie
A, et en froid avec le président de
Brescia Massimo Cellino, l’attaquant
Mario Balotelli se dirige vers un dé-
part libre cet été. Suivi par Galatasa-
ray, l’ancien de l’OM pourrait aussi
rebondir au Brésil, sur les conseils de
son agent Mino raiola. Botafogo, Fla-
mengo et Vasco de Gama seraient
d'ailleurs intéressés par l'Italien,
d’après le journal transalpin La Gaz-

zetta dello Sport. De potentielles destinations assez surpre-
nantes et un nouveau départ pour "Super Mario" ?

Comme chaque année, Gian-
luigi Donnarumma anime la ru-
brique des transferts en Italie. Ce
sera encore le cas cet été, puisque
le gardien du Milan AC n'aura
plus qu'un an de contrat avec les
rossoneri. Ces derniers ont donc
deux options : prolonger le portier
italien ou le vendre. D'après le Corriere dello Sport, Don-
narumma fait du Milan AC sa priorité. Problème, le club
lombard a des soucis financiers et la crise liée à la pandé-
mie de coronavirus n'a rien arrangé. Les dirigeants sont
donc tiraillés : faut-il conserver l'important salaire de leur
gardien (6 M€ annuels net) ou le vendre en sachant que
son prix sera forcément plus bas dans un marché impacté
par le Covid-19 ? Affaire à suivre...

Malgré une première année délicate
au FC Barcelone, où il doit s'adapter
à un jeu très différent de celui prati-

qué par l'Atletico Madrid, Antoine
Griezmann va poursuivre son

aventure en Catalogne la saison
prochaine. La tendance est confir-

mée ce vendredi par Mundo Depor-
tivo. Le quotidien catalan confirme

que le Barça ne cherchera pas à
vendre son attaquant fran-
çais. Si son nom a été évo-
qué du côté de Chelsea, de

Newcastle ou encore du
PSG lors des derniers

mois, le natif de Mâcon
fait partie des joueurs
intransférables cet été

aux yeux des diri-
geants barcelonais.

Cette décision de-
vrait ravir le cham-

pion du monde, qui n'a
jamais eu envie de

partir après une
seule saison chez

les Blaugrana.

L'AGENT DE
AGÜERO MET FIN
AUX RUMEURS 

Le représentant de Sergio
Agüero est sorti du silence en
réponse aux spéculations sur
l'avenir de l'attaquant de
Manchester City. Approché
par le site FCInter-
News, Hernan Re-
guera a démenti la
possibilité d'un dé-
part à l'Inter Milan
et fait savoir que le
footballeur argentin al-
lait à coup sûr poursuivre sa car-
rière du côté de l'Etihad Stadium.
"Sergio a un contrat avec Man-
chester City jusqu'en 2021. Il n'y
a aucune possibilité qu'il s'en aille
plus tôt. Nous verrons ce qui se
passera par la suite. Je n'ai pas
parlé à l'Inter et la raison est
simple : il est ravi des Citi-
zens et n'a pas l'intention
de changer de club."
Acheté en juillet 2011
pour la somme de 40
millions d'euros, l'avant-
centre de 31 ans continue
de faire le bonheur de Man-
chester City. En 2019-2020,
l'ancien joueur de l'Atletico
Madrid a marqué 23 buts en
30 matches toutes compéti-
tions confondues, pour 16 réa-
lisations en 22 rencontres de
Premier League. 

INTERNATIONAL
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Après la Bundesliga le
week-end dernier, la Liga sera

le deuxième championnat ma-
jeur en Europe à reprendre ses

droits ! Alors que le président de
la Ligue, Javier Tebas, s'était ré-
cemment montré très prudent
à ce sujet (voir ici), le Pre-
mier ministre espagnol,
Pedro Sanchez, a annoncé
ce samedi en conférence de
presse que des matchs pour-

ront avoir lieu à partir de la
semaine du 8 juin ! Dans

les faits, les premières ren-
contres sont davantage

envisagées pour le
vendredi 12.

Comme les

clubs ont été autorisés à re-
prendre le chemin de l'entraî-
nement début mai, les joueurs
devraient être aptes physique-
ment pour reprendre la compéti-
tion à cet horizon, évidemment à

huis clos et en respectant des
mesures de sécurité draco-
niennes. Pour rappel, le jour-
nal AS évoquait récemment

la possibilité de disputer des
matchs toutes les 72 heures
pour les 20 formations ibé-

riques, dans le but de respec-
ter la date butoir de fin du
championnat, à savoir le
29 juillet. Onze jour-
nées sont encore
à disputer.

MANCHESTER CITY FC BARCELONE BAYERN MUNICH

AC MILAN

CHELSEA 

N'Golo Kanté n'a pas repris l'en-
traînement collectif avec Chelsea.
Le milieu de terrain français a ob-
tenu l'autorisation du club londo-
nien de ne pas retrouver ses
coéquipiers cette semaine. Le
champion du monde 2018 ne veut
pas prendre de risques avec l'épidé-
mie du coronavirus et a peur pour
sa sécurité, d'autant que l'ancien
joueur de Leicester City a connu
par le passé des ennuis de santé.
Une décision plus radicale pourrait
être prise concernant le footballeur
de 29 ans. Dixit le quotidien anglais
e Sun, les Blues pourraient déci-
der de préserver l'ex-Caennais d'ici
la fin de la saison 2019-2020, si
celle-ci venait à reprendre. Le club
londonien accepterait que N'Golo
Kanté ne fasse pas son retour à la
compétition dans ces prochaines
semaines. Depuis le début de cet
exercice, le Parisien a pris part à 22
matches toutes compétitions
confondues (3 buts), pour 18 ren-
contres de Premier League. 

KANTÉ 
MIS SUR 
LA TOUCHE
JUSQU'EN FIN
DE SAISON?

LA TENDANCE SE CONFIRME
POUR GRIEZMANN Place au choc de Bundesliga entre

le Borussia Dortmund et le Bayern
Munich mardi ! Un sommet que les
acteurs auraient préféré jouer dans
un stade plein. Mais malgré le
contexte, l’attaquant bavarois o-
mas Müller annonce un match pas-
sionné. "On ne sait pas trop
comment entrer dans ces matchs
sans spectateurs, mais j’attends de
nous et de moi-même que nous al-

lions tout de même à nos limites, a confié l’Allemand au
micro de Sky, après la victoire contre Francfort (5-2) samedi.
Evidemment que nous aimons avoir les fans. Il n’y a rien de
plus beau que de jouer ces matchs contre Dortmund ici à l’Al-
lianz Arena ou à Dortmund. Mais c’est notre boulot, et nous
allons montrer que même sans spectateurs, nous sommes ca-
pables de jouer au football avec passion." Au classement, 4
points séparent le leader munichois et le Borussia, deuxième.

DORTMUND, MÜLLER 
PROMET DE LA PASSION

DONNARUMMA SOUHAITE
RESTER, MAIS...

BALOTELLI VERS LE BRÉSIL ?

LE SUBLIME HOMMAGE D'ANCELOTTI À ZIDANE 
Lors d'un entretien accordé à Sky Sports, Carlo Ancelotti a rendu un magnifique
hommage à Zinedine Zidane. Le coach d'Everton se souvient de la période au cours
de laquelle il a entraîné l'ancien international français du côté de la Juventus Turin
(entre février 1999 et juin 2001). L'ancien meneur de jeu des Bleus a clairement eu
une influence sur la vision du football de l'Italien. "Avec Zidane, j'ai essayé de chan-
ger mon idée du système. Il est le premier joueur qui m'a donné la possibilité de
changer de système et de jouer d'une manière différente (...) Zidane a changé mon
idée du football. J'étais tellement concentré sur le 4-4-2 avant la Juve. J'ai changé
avec Zidane. Je voulais le mettre au meilleur poste pour qu'il soit le plus à l'aise sur
le terrain", a confié Ancelotti lors de cette interview. 

CETTE ÉNORME ANNONCE SUR L'AVENIR DE NEYMAR ET MBAPPÉ !

LA LIGA POURRA 
REPRENDRE LE 8 JUIN !



LE GALATASARAY
FIXE LE PRIX 
DE FEGHOULI 

Malgré le refus affiché
publiquement par le
joueur algérien à vouloir

quitter le
Ga lat a-
s a r a y ,
les jour-
naux turcs
continuent
à qualifier
son trans-
fert d’im-
minent en
raison de la
crise finan-
cière qui

secoue le club stambou-
liote. D’après la presse
turque, il aurait fixé le
montrant de transfert de
Feghouli à 10 millions
d’euros.  Plusieurs clubs du
Golfe sont sur ses traces. 

MANDI ET LE BETIS
DANS L’HISTOIRE DE

LA LIGA 
Tout comme la Bundesliga en

Allemagne et la Premier League
en Angleterre, la Liga espa-
gnole retrouvera ses droits
après avoir reçu le feu vert

du gouvernement pour
une reprise de cham-

pionnat le 11 juin
prochain. L’Algérien

du Real Betis Sé-
ville, Aïssa Mandi,
sera concerné par

cette reprise histo-
rique puisque son

équipe affrontera ce
jour-là, le FC Séville
dans un derby anda-

lou très attendu. Le
gouvernement espa-

gnol par le biais de
Javier Tebas a

confirmé dans une
interview accordée à

Movistar : « Notre
espoir est de reve-
nir le jeudi 11 juin

à 22 heures avec Sé-
ville-Betis. Il est possible

que nous puissions avoir un
match de championnat ce

jour-là, avec un hommage à
nos défunts. Si ce n'est pas

possible, la reprise aura lieu le
12, le 13 voire même le 14. » 
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ÉQUIPE NATIONALE

Cette année, l’Aïd est venu dans des cir-
constances très particulières avec cette
pandémie du coronavirus qui a obligé

tout le monde musulman à passer cette fête
religieuse dans la douleur et confiné à la mai-
son pour éviter la propagation de cette mala-
die. Les joueurs de l’Equipe nationale ont
tenu à montrer toute leur solidarité avec le
peuple algérien à travers des déclarations re-
cueillies par  Le Buteur. Nos internationaux
ont encore une fois été très disponibles pour
cette initiative qui vient un tant soit peu
adoucir ce fiel des Algériens, toujours pas en-
core bien remis de ce maudit virus. Les Verts
n’ont pas aussi oublié l’ensemble du corps mé-
dical, appelés soldats du devoir sanitaire, en
raison de leur mobilisation et leur engage-
ment sans faille à combattre le coronavirus en
mettant leurs vies en péril.

Bennacer «Soyons 
patients, c’est une épreuve qu’on 
surmontera, saha aïdkoum» 

Le milieu de terrain du Milan AC et star
montant de la Serie A Ismael Bennacer n’a pas

hésité un seul instant à
répondre favorable-
ment à notre sollicita-
tion. Invité à s’adresser
au peuple algérien à
l’occasion de la fête de
l’Aïd, passé en pleine
période de confine-
ment l’ancien joueur
d’Empoli et d’Arsenal

nous dira : « Salam alikoum, j’espère que vous
allez bien. Aidkoum mebrouk à tout le peuple
algérien et à tous les musulmans du monde.
Que Dieu vous facilite et vous accorde la ré-
compense de ce mois sacré du Ramadhan.
Soyons patients, c’est une épreuve qu’on sur-
montera, saha aïdkoum. » 

Benrahma «A tout le peuple 
algérien, aïdkoum moubarak,
T3aydou Wat3awdou»  

Très attaché à son pays, l’Algérien de Brent-
ford FC Said Benrahma s’est aussi montré très
disponible. Dès qu’on l’avait interpellé sur sa

messagerie, l’ancien Ni-
çois a répondu dans la
soirée à notre initiative
pour souhaiter un Aïd
moubarak à tous les
Algériens. Originaire
de Sidi Bel Abbes, le
meilleur joueur de la
Championship an-
glaise nous a aussi
lâché quelques mots en

arabe avec son accent abassi : « Salam ali-
koum, à tout le peuple algérien, Saha aidkoum
mabrouk, T3aydou Wat3awdou. A bientôt,
Inch’Allah. » 

Ghoulam «Aïd mabrouk 
à tous les musulmans et
particulièrement aux Algériens»

Le  défenseur latéral gauche de l’Equipe na-
tionale et de Naples SSC a encore une fois

prouvé qu’il n’avait ja-
mais coupé les ponts
avec le peuple algérien
ni encore moins avec
les responsables de de
la FAF. Joint par nos
soins, Faouzi Ghoulam
a bien voulu passer ce
message à ses compa-
triotes à l’occasion de

l’Aïd El Fitr : « Salamalikoum à tous. Je veux
souhaiter un Aïd moubarak à tous les musul-
mans et plus particulièrement aux Algériens
sur la terre. Que Dieu accepte notre jeûne,
Inch’Allah. » 

Spano Raho «Qu’Allah 
accepte notre jeûne et saha 
aïdkoum»

Arrivé récemment en Equipe nationale, le
défenseur central de
l’Equipe nationale al-
gérienne, Maxime
Spano Rahou est déjà
fondu dans le groupe
des Verts. Le joueur de
Valenciennes FC a ré-
pondu avec beaucoup
d’amabilité et de félici-
ter le peuple algérien
pour son courage et sa

patience en cette dure période de confine-
ment observé en pleine fête de l’Aïd : « Salam
alikoum à tout le peuple algérien, je veux pas-
ser mes meilleurs vœux de l’Aïd à tout le peu-

ple algérien et à tous les musulmans du monde.
Saha aïdkoum et qu’Allah accepte nos prières
et notre jeûne durant le Ramadhan. » 

Chetti «Qu’Allah accepte nos
prières et protège notre pays de
tous les malheurs»

Lui aussi rappelé par Djamel Belmadi en
Equipe nationale, l’excellent arrière gauche de
l’Espérance de Tunis Iles Chetti, bloqué en
Tunisie après la fermeture des frontières il y a

deux mois, nous parle
de l’Aïd loin de ses
proches. L’ancien Ka-
byle positive et souhaite
un Aïd moubarak à
tout le peuple algérien,
l’incitant à faire preuve
de discipline jusqu’à
l’éradication de ce coro-
navirus : « Salam ali-
koum, je souhaite à tous

les musulmans du monde entier et aux Algé-
riens un Aïd moubarak. Inch’Allah, on vivra et
on fêtera l’Aïd plusieurs années. Qu’Allah pro-
tège notre pays, et nous aide à surmonter cette
épreuve difficile. C’est vrai que c’est difficile
d’être loin de ses proches mais on doit suivre les
consignes du confinement pour Inch’Allah sor-
tir de cette crise du corona le plus vite possible.
Qu’Allah accepte nous prières durant Rama-
dhan et notre jeûne. » 

Propos recueillis par Moumen 
Ait Kaci Ali 

L’AÏD EN PLEINE CRISE DU CORONAVIRUS 

LES JOUEURS DE L’EN SOLIDAIRES
AVEC LE PEUPLE ALGÉRIEN 

MAHREZ RETROUVE
L’ENTRAINEMENT
COLLECTIF

Comme prévu et autorisé par le
gouvernement britannique, les
clubs anglais ont repris le chemin
des entrainements avant-hier di-
manche. C’est le cas de l’attaquant
international algérien, Riyad
Mahrez, et ses camarades à Man-
chester City qui ont renoué avec
le travail  après plus  de deux mois
et demi d’arrêt en raison de la
pandémie du coronavirus. Bien
entendu, les poulains du coach
Pep Guardiola se  sont entraînés
en groupe de cinq joueurs. L’es-
sentiel du travail a été consacré
volet physique  individuel avec
ballon. Mahrez avait dans un
Tweet sur internet montré son
désir de retrouver la compétition,
prévue normalement en début
juin à huis clos.
Ahmed Moussa : « Si je
savais que Mahrez
resterait, je n'aurais pas
rejoint Leicester »

Dans des déclarations faires à
la presse, la star de l'équipe natio-
nale nigériane, Ahmed Moussa,
est revenu sur l'influence que Riyad Mahrez a eu dans l’évolution
sa carrière de footballeur. Recruté par Leicester City en été 2016
pour remplacer l’attaquant international algérien, Ahmed
Moussa s’est retrouvé devant une concurrence déséquilibrée face
au meilleur joueur de la Premier League. Pour le joueur nigérien
les dirigeants des Foxes l’avaient trompé sinon il n’aurait jamais
signé pour Leicester : «Avant de signer à Leicester, les dirigeants
de cette équipe m’avaient promis que Mahrez partirait, mais cela ne
s’est pas produit. Si je savais que Mahrez resterait, alors je n'aurais
pas rejoint Leicester, je serais resté au CSKA Moscou car c’était
mieux pour moi. »

M.A.

BENSEBAINI APPELÉ À SE 
RACHETER FACE AU WERDER 

Défait à la maison samedi par Lever-
kusen trois buts à un après avoir pour-
tant gagné sur le même score en
déplacement il y a quelques jours à Frank-
fort, le Borussia Mönchengladbach
jouera aujourd’hui un match im-
portant contre le Werder
Brême. L’Algérien Ramy Ben-
sebaini, titulaire depuis la re-
prise de la Bundesliga, sera
encore une fois en appel ce
lundi. Ramy doit se ra-
cheter de sa prestation
mitigée sortie contre le
Bayer Leverkusen. 

BENNACER 
N’A PAS DE BON
DE SORTIE 
Comme déjà évoqué,

l’Algérien Ismael Benna-
cer ne bougera pas cet
été. Annoncé dans le vi-
seur du Real Madrid, Ben-
nacer n’est au courant de
cet intérêt. C’est ce que
nous tenons de sources
officielles. Hier, le Cor-
riere Dello Sport a

confirmé cette nouvelle
donnée sur Le Buteur, af-
firmant que le Milan AC ne
compte pas se séparer de
sa pépite. Mieux, l’entrai-
neur milanais mise beau-
coup sur le talent de

Bennacer pour consolider
encore plus son projet de

jeu. 
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